

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Retiran propaganda electoral

Un total de 548 artículos promocionales, de los cuales 300 artículos promocionales corresponden a la coalición Puebla Unida, 240 de Movimiento Ciudadano y 8 al PT, retiro recientemente el ayuntamiento por no ajustarse a la norma, revelo Eduardo Alcántara Montiel, Secretario de Gobernación Municipal. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Comuneros de Cholula marchan contra los Mastretta

Habitantes de Santa Isabel Cholula marcharon del Gallito a la Secretaría General de Gobierno, con el fin de exigirle al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, ponga un alto al abuso que la familia Mastretta busca hacer en su municipio, donde se quieren adueñar de un predio conocido como el cerro de Tlanimaconi. (Heraldo)

Síntesis

Refuerzan seguridad en Puebla

Para abonar a la seguridad en la capital poblana, 47 graduados de la Academia de Policía Municipal, 11 de ellos mujeres, se integraron de manera formal a las filas de dicha dependencia, luego de recibir 875 horas de capacitación (Síntesis)

Intolerancia

Voten por quien puede cambiarles la vida: Agüera

Queremos devolverles a ustedes el poder, que puedan reclamar y decir lo que piensan sin que los tachen de intolerantes, ustedes tienen derecho a expresarse y mi obligación es oírlos. Estoy para escucharlos y aprender de sus reclamos, por eso aquí estoy y aguanto vara, dijo Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo (PRI-Verde) a la presidencia municipal de Puebla ante los vecinos de la colonia 18 de Marzo, donde realizó una asamblea popular. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Esperan gran explosión en el Popo por domo gigante de lava

La actividad en el volcán Popocatepetl se intensificó en las últimas 24 horas, después de que el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) reportara dos explosiones al interior del coloso, que lanzó material incandescente a distancias mayores a un kilómetro. Sin embargo, la Secretaría de Gobernación decidió mantener el nivel de alerta volcánica en amarillo fase III, por lo que no se han emitido nuevas recomendaciones. (Cambio)

MILENIO

Todo listo en caso de contingencia

El especialista en el tema de Protección Civil, Yuri Larios Castillo, señaló que en caso de contingencia ante una posible erupción del volcán Popocatepetl, el Ejército Mexicano, institución que cuenta con el plan DN3, sería la institución que estaría a cargo de las acciones a implementar por ser "los más organizados", aunque la ley indica que es la dependencia de Protección Civil la encargada de coordinar las acciones en conjunto con el Sistema DIF, Seguridad Pública, Secretaría de Salud y Cruz Roja. (Milenio digital)

La Jornada de Oriente

Hay 629 mil personas sin empleo en Puebla; igual a 24% de la PEA

Al primer trimestre de 2013 el total de personas en el estado de Puebla que no tienen un empleo suma a 629 mil 416. Esta cantidad representa 24 por ciento del total de la Población Económicamente activa de la entidad. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Incumple el IEE al validar candidaturas y retrasa campañas

A 10 días del inicio de la aprobación de registros de candidaturas por parte del Instituto Electoral del Estado (IEE), los consejeros no lograron validar un paquete final de 412 planillas y dejaron pendientes cerca de 100 solicitudes de inscripción, aunque el plazo vencía este martes. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Podría destruirse el domo de lava del Popocatepetl

Tras sobrevolar el volcán Popocatepetl, autoridades mexicanas descubrieron hoy que la más reciente explosión en el cráter "puede representar el inicio de la destrucción del

domo de lava". (Periódico digital)



Reitera Eduardo Rivera sanción a partidos políticos que contaminen con propaganda

Tras reiterar que partidos políticos que no respeten la ley y ensucien la ciudad de propaganda política serán sancionados, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, señaló que para evitar malos entendidos, el secretario de gobernación municipal, Eduardo Alcántara Montiel, se reunió con representantes de los partidos políticos, así como el presidente del IEE, Armando Guerrero, para informales los pormenores del acuerdo signado con la autoridad electoral en materia de repartición de espacios publicitarios. (Contraparte)



Cenapred revela domo de lava en el Popocatepetl

Las imágenes fueron tomadas por ayuda de la Secretaría de Marina y se indicó que se comprobó la presencia de un domo de lava de 350 metros de diámetro. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Frenan (por ahora) crisis magisterial

El Gobierno calmó a maestros del SNTE con un alza salarial y dialogó con inconformes de la CNTE y conjuró el Paro Nacional al que habían llamado. (Reforma)



Impulsan evaluación diferenciada

En la discusión de las leyes secundarias a la reforma educativa se avanza en un acuerdo para diferenciar, por región y circunstancias específicas, la evaluación a los maestros. (El Universal)



Michoacán se pondrá en orden: Mondragón

El comisionado nacional de Seguridad, Manuel Mondragón y Kalb, aseguró ayer que Michoacán, donde se ha reportado la presencia de grupos de autodefensa que mantienen sitiadas varias comunidades, "va a ponerse en orden". (Milenio digital)



Mejoraron nivel de vida sólo 2 de cada 10 mexicanos

Ocho de cada 10 mexicanos no lograron ascender al nivel socioeconómico superior al que se encontraban al comenzar el siglo, situación que contrasta con el avance observado en el resto de Latinoamérica, reveló un nuevo informe del Banco Mundial. (La Jornada)



Reforma no convence al mercado laboral

A cinco meses de la promulgación del nuevo marco normativo en materia de trabajo, acecha a empleadores incertidumbre sobre los criterios de validez del outsourcing y las multas por incumplimiento. (El Economista Digital)



Propone el PAN eliminar el IFE

El Partido Acción Nacional (PAN) presentó ayer una iniciativa para crear el Instituto Nacional Electoral (INE) y 32 organismos equivalentes en cada estado de la República, en sustitución del IFE y los organismos electorales que hoy operan en las entidades del país. (Crónica Digital)



Andrés Granier presume lujos y derroche; exhiben a ex gobernador de Tabasco

Andrés Granier Melo, ex gobernador de Tabasco, presumió el derroche en bienes e inmuebles que adquirió en el extranjero cuando su estado se enfilaba a una crisis económica que asciende a más de 23 mil millones de pesos. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

HERALDO

- **Puebla Unida no respeta medidas de propaganda electoral**

La Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos del ayuntamiento de Puebla, dio a conocer que se han retirado poco más de 500 pendones pertenecientes a diversos partidos políticos en la capital poblana, por no respetar las medidas de propaganda electoral que establece el IEE y el Código Reglamentario Municipal (Coremun). Por lo anterior, el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, dijo que se analiza la posibilidad de implementar sanciones a las instituciones políticas o candidatos, pero por el momento deberán llevar a un acuerdo con el IEE en qué sentido versará esta penalidad. En ese contexto, hasta el último corte se habían retirado alrededor de 300 pendones de la coalición "Puebla Unida" y 240 de Movimiento Ciudadano. (Josefina Álvarez)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-15/portada/puebla-unida-no-respeta-medidas-de-propaganda-electoral>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Reitera Eduardo Rivera sanción a partidos políticos que contaminen con propaganda**

Tras reiterar que partidos políticos que no respeten la ley y ensucien la ciudad de propaganda política serán sancionados, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, señaló que para evitar malos entendidos, el secretario de gobernación municipal, Eduardo Alcántara Montiel, se reunió con representantes de los partidos políticos, así como el presidente del IEE, Armando Guerrero, para informales los pormenores del acuerdo signado con la autoridad electoral en materia de repartición de espacios publicitarios. Rivera Pérez recordó que en base al convenio signado con el órgano electoral, se determinó la colocación de 20 vallas publicitarias, 300 portapendones, 180 espacios de uso común y la negativa de que por ningún motivo podrán usar la zona histórica. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51381

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Incorporan a la capital poblana 47 nuevos policías**

Para reforzar la seguridad en la capital poblana, el ayuntamiento de Puebla incorporó 47 elementos graduados de la Academia de Policía Municipal, -11 de ellos mujeres -, y 27 más que posteriormente serán ingresados a la corporación. En el patio del Palacio Municipal y con la presencia del secretario de Seguridad Pública Estatal, Facundo Rosas, del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez y del secretario de seguridad municipal Amadeo Lara Terrón, los jóvenes recibieron sus certificados, su placa y reconocimientos por sus altas calificaciones. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, refrendó ante los nuevos elementos de seguridad su compromiso de coadyuvar no sólo con el gobierno del estado, sino con el federal para mejorar en acciones de prevención y disminución de delito. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51380

PUEBLA ON LINE

- **Edil de Puebla encabeza graduación de cuarta generación de la Academia de Policía**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó la graduación de la cuarta generación de la Academia de Policía Municipal, conformada por 47 elementos: 11 mujeres y 36 hombres, los cuales se unen a las filas de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. Durante la ceremonia en Palacio Municipal, se informó que el curso que tuvo una duración de 3.5 meses, desde el 21 de enero y hasta el 14 de mayo de 2013. Rivera Pérez apuntó que los cadetes aprendieron asignaturas englobadas en cuatro módulos: función policial, técnico policial, técnicas básicas y proximidad social. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40066:edil-de-puebla-encabeza-graduaci%C3%B3n-de-cuarta-generaci%C3%B3n-de-la-academia-de-polic%C3%ADa&Itemid=125

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Habrán sanciones para quienes violen instalación de propaganda electoral**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, sentenció que analizarán posibles sanciones a partidos políticos o candidatos que no hayan respetado el Código Reglamentario Municipal, además de que violaron el acuerdo que existe con el Instituto Electoral del Estado (IEE) respecto a la instalación de propaganda electoral. Y es que algunos líderes de partidos se han quejado por la colocación de este material en mobiliario urbano y en zonas no permitidas, situación ilegal, pues el alcalde puntualizó que la prohibición incluye áreas de monumentos históricos, así como avenidas consideradas parte del patrimonio de la ciudad. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55668habrá-sanciones-para-quienes-violen-instalación-de-propaganda-electoral#.UZLXNJY2VRs>

NG PUEBLA

- **Mundial de TKD traerá derrama de 180 mdp: Rivera**

El Campeonato Mundial de Tae Kwon Do, que se realizará del 15 al 21 de julio, podría traer una derrama económica al estado de Puebla de 180 millones de pesos, informó Eduardo Rivera Pérez, alcalde de la capital, durante la presentación de los avances de este evento, en compañía del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. El mandatario estatal destacó que es la segunda vez que se lleva a cabo en América Latina y primera en México, resultado dijo de la coordinación entre los tres niveles de gobierno, por lo que ahora se tendrá el reto de poder lograr que sea el mejor desde el punto de vista logístico, pues se espera la llegada de 160 países para superar la meta del último en el que participaron 140. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55663mundial-de-tkd-traerá-derrama-de-180-mdp-rivera#.UZLXlpY2VRs>

NG PUEBLA

- **Se integran 47 elementos a corporación municipal**

Este martes 14 de mayo, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, encabezó la primera ceremonia de graduación del grupo de este 2013, de 47 nuevos elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, 11 mujeres y 36 hombres, quienes se integran a las filas de la corporación, y 27 más iniciarán su formación. En este sentido, Amadeo Lara Terrón, titular de la dependencia, especificó que dichos efectivos iniciaron su preparación del 21 de enero al 14 de mayo del presente año, que se suman a los 116 policías graduados el año pasado, de los cuales 39 son mujeres y el resto pertenecen al sexo masculino. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55654se-integran-47-elementos-corporación-municipal#.UZLX1ZY2VRs>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **El Ayuntamiento retira mas de 500 artículos de propaganda de partidos**

Más de 500 artículos promocionales de Movimiento Ciudadano y de la Coalición Puebla Unida retiró recientemente el Ayuntamiento de Puebla por no ajustarse a la norma, reveló Eduardo Alcántara Montiel, secretario de Gobernación municipal. Tras sostener un encuentro con consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE) y con representantes de partidos políticos, el funcionario municipal refirió que la mayor parte de la propaganda retirada es de la coalición que encabeza el PAN, partido del que emana la actual autoridad municipal. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2982595.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Ayuntamiento contratará a 250 policías**

El Ayuntamiento de Puebla espera contratar a 250 policías durante los siguientes nueve meses que restan de gestión, para cumplir con los estándares oficiales de contar con un elemento por cada mil habitantes, informó Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. Actualmente explicó que se tienen mil 450 uniformados lo que se traduce estar dos décimas por debajo de la normatividad de atención a la ciudadanía, pero garantizó llegar a los mil 700 efectivos pero sin descuidar los protocolos de seguridad como son la aprobación de los exámenes de confianza. (Marco A. Mirón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2982615.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Comuneros de Cholula marchan contra los Mastretta**

Habitantes de Santa Isabel Cholula marcharon del Gallito a la Secretaría General de Gobierno, con el fin de exigirle al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, ponga un alto al abuso que la familia Mastretta busca hacer en su municipio, donde se quieren adueñar de un predio conocido como el cerro de Tlanimaconi. Y es que, este lunes, con palos y machetes pobladores de Santa Isabel Cholula, San Pablo Ahuatempan y Santa Ana Acozaulta detuvieron maquinaria de construcción y camiones de volteo, a fin de bloquear los trabajos de por lo menos 25 empleados de la construcción, contratados por Adrián García Teruel y Arturo Migoya Mastretta --hijo de la regidora "ecologista", Verónica Mastretta--, quienes pretenden privatizar el área comunal, denominada el cerro Tlanimaconi. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-15/portada/comuneros-de-cholula-marchan-contra-los-mastretta>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Se gradúa la cuarta generación de policías**

Cuarenta y siete nuevos policías se incorporarán a la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, luego de que se graduara la cuarta generación de la Academia de Policía, 11 de ellos mujeres, y tras recibir 875 horas de capacitación. En el patio del palacio municipal y con la presencia del secretario de Seguridad Pública Estatal, Facundo Rosas; del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y del secretario de Seguridad Municipal, Amadeo Lara Terrón, los jóvenes recibieron sus certificados, su placa y reconocimientos por sus altas calificaciones. Al respecto, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez dio a conocer que los 47 elementos iniciaron sus cursos del 21 de enero de 2013 al 14 de mayo del mismo año. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108953

INTOLERANCIA

- **Reemplazarán vialetas por reductores de velocidad**

Debido a que no son adecuadas las "vialetas" que se colocaron en el bulevar Esteban de Antuñano como reductores de velocidad, tendrán que ser modificadas por la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM). Ante las protesta de vecinos de la colonia José Abascal, quienes cerraron la vialidad el día de ayer para solicitar a la comuna poblana la instalación de los topes o "vialetas" que han sido afectadas por actos vandálicos, Amadeo Lara Terrón resaltó la necesidad de cambiar los aditamentos debido a que no son los apropiados para este tipo de vialidades de alta velocidad y con alto flujo vehicular, por lo que éstas sufrieron un desgaste anticipado al tiempo de vida normal de los elementos de este tipo. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108952

MILENIO

MILENIO

- **Retiran más de 500 pendones colocados en lugares prohibidos**

El ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos, ha retirado más de 500 pendones que fueron colocados por partidos políticos en lugares prohibidos, por lo que podrían hacerse acreedores a una sanción. En entrevista, el titular de la dependencia, Alejandro Fabre Bandini, explicó que de los más de 500 pendones, 240 corresponden al partido político Movimiento Ciudadano y 300 a la coalición Puebla Unida, integrada por este partido, Nueva Alianza y el PAN. Detalló que algunos pendones están colocados en vialidades como el bulevar Atlixco, Carmen Serdán y 11 Sur, entre otros. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/37aab5c4c0ff548812aaad6f6dc5903f>

Puebla ON LINE

PUEBLA ON LINE

- **Puebla Unida se deslinda de publicidad sancionada por el ayuntamiento**

El candidato de la coalición "Puebla Unida", Tony Gali Fayad, acusó que la propaganda irregular que retiró la

comuna de la coalición que conforman PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla, fue colocada por personas ajenas a estos partidos. "Lo que sucede es que esta propaganda no sabemos quién la colocó. Eso es lo que a mí me dicen yo estoy en lo mío sin violar el tope de campaña como debe de ser no como otros", dijo. Lo anterior lo indicó, tras acudir al cruce de bulevar Serdán y 15 de Mayo para realizar un volanteo y pedir el voto a los ciudadanos acompañado por el integrante del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de Acción Nacional, José Luis Salas Cacho, quien le ofreció su respaldo. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40069:puebla-unida-se-deslinda-de-publicidad-sancionada-por-el-ayuntamiento&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Habrán reductores de velocidad en el Esteban de Antuñano**

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, anunció la instalación de reductores de velocidad móviles en el Boulevard Esteban de Antuñano, con el objetivo de garantizar la seguridad de los peatones. Después que un grupo de vecinos bloqueara el paso vehicular del boulevard antes mencionado para exigir al ayuntamiento de Puebla la colocación de dispositivos reductores de velocidad, Amadeo Lara, indicó que el pasado lunes se reunió con los inconformes en las oficinas de la SSPTM para llegar a una solución en este tema. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45821&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Habra-reductores-de-velocidad-en-el-Esteban-de-Antunano>

RETO DIARIO

- **Se reúnen ayuntamiento y partidos por tema de publicidad**

Autoridades municipales y representantes de partidos políticos se reunieron para establecer acuerdos sobre la colocación de publicidad. Al respecto, el secretario de Gobernación, Eduardo Alcántara Montiel, ofreció más de 1,200 portapendones para evitar la contaminación en la ciudad, sin ningún costo. Por su parte, los representantes de los partidos políticos acusaron que la autoridad municipal se está extralimitando al retirar publicidad que está perfectamente colocada. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45812&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-reunen-ayuntamiento-y-partidos-por-tema-de-publicidad>

RETO DIARIO

- **Toman protesta egresados de la Academia de Policía Municipal**

En compañía de los secretarios de Seguridad Pública del gobierno del estado y del municipio, Facundo Rosas Rosas y Amadeo Lara Terrón, respectivamente, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, tomó protesta a los recién graduados de la Academia de Policía Municipal, entre los que destacaron 11 mujeres y 36 hombres. Durante su mensaje, Lara Terrón, informó que los 47 nuevos elementos iniciaron una capacitación del pasado 21 de enero, hasta el 14 de mayo, con un total de 875 horas, de las cuales, 100 fueron prácticas de campo. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45810&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Toman-protesta-egresados-de-la-Academia-de-Policia-Municipal>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **SSPTM colocará reductores de velocidad en Esteban de Antuñano**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal se encargará de la colocación de una línea de 22 metros de longitud de reductores de velocidad (vialetas) en el bulevar Esteban de Antuñano a la altura de la vía, que corresponden a 11 metros de cada vialidad, informó Amadeo Lara Terrón, titular de la dependencia, quien desconoció la inversión para plan. En entrevista, el funcionario municipal especificó que estas vialetas se estarán instalando en aproximadamente dos días, en cuanto se provea el material, en tanto se mantiene un operativo de presencia policial, sobre todo en horarios de salida de escuelas. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55670ssptm-colocará-reductores-de-velocidad-en-esteban-de-antuñano#.UJLXDJY2VRs>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

Síntesis

SINTESIS

- **Registra volcán Popocatepetl evento explosivo**

En las últimas 24 horas el volcán Popocatepetl registró 27 exhalaciones, así como un evento explosivo que generó una emisión de vapor de agua y gas con moderadas cantidades de ceniza, informó el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred). El organismo precisó que la emisión de vapor de agua y gas alcanzó una altura de tres kilómetros sobre el nivel del cráter y lanzó fragmentos que cayeron a 600 metros sobre la ladera del volcán, por lo que la alerta se mantiene en Amarillo Fase III. En su reporte más reciente el Cenapred detalló que el evento explosivo se produjo a las 09:56 horas de este martes y que en años pasados la actividad de ese tipo se ha asociado a ascensos de material magmático y el crecimiento de domos de lava. (Notimex)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Puebla en calma y preparada en caso de contingencia**

El Gobierno del Estado de Puebla está preparado en caso de contingencia mayor a la que se tiene con el cambio del Semáforo Volcánico que pasó de Amarillo Fase II a III. La entidad se mantiene en calma pero se toman las previsiones necesarias de acuerdo a los protocolos establecidos por el Centro Nacional de Prevención de Desastres e incluidos en el Plan Operativo Popocatepetl. Lo anterior quedó de manifiesto durante la reunión de evaluación, que encabezaron el Gobernador Rafael Moreno Valle, el Comandante de la XXV Zona Militar y Diplomado del Estado Mayor, General de Brigada, Marco Antonio Barrón Ávila y el secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Usuarios de RUTA podrán pagar con efectivo**

Los autobuses que sirven como rutas alimentadoras para la Red Urbana del Transporte Articulado (RUTA) permitirán, a partir de este mes, que usuarios paguen con dinero en efectivo este servicio de transporte colectivo y no sólo con tarjeta de prepago como se estableció inicialmente. Lo anterior luego de la demanda de ciudadanos por poder hacerlo de esta forma, ya que se les resultó complicado el sistema electrónico de prepago. Este lunes, a través de la cuenta oficial Twitter de RUTA, se confirmó que los usuarios de las rutas alimentadoras podrán realizar el pago de su pasaje con dinero en efectivo a partir del día de hoy. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

CAMBIO

CAMBIO

- **Esperan gran explosión en el Popo por domo gigante de lava**

La actividad en el volcán Popocatepetl se intensificó en las últimas 24 horas, después de que el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) reportara dos explosiones al interior del coloso, que lanzó material incandescente a distancias mayores a un kilómetro. Sin embargo, la Secretaría de Gobernación decidió mantener el nivel de alerta volcánica en amarillo fase III, por lo que no se han emitido nuevas recomendaciones. La actividad volcánica de ayer acumuló un total de 41 exhalaciones de moderada intensidad y cerca de cuatro horas de tremor armónico —que fue de mediana a alta amplitud— en menos de 12 horas, además de emisiones de vapor, agua y ceniza. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/especial/item/11236-el-popo-registra-2-explosiones-y-lanza-material-incandescente>

CAMBIO

- **Casi la mitad desconoce medidas de evacuación**

El 45 por ciento de los habitantes de los municipios cercanos al Popocatepetl no sabe qué hacer en caso de una posible erupción del volcán y el 25 por ciento no está dispuesto a salir de sus casas, según reveló un estudio realizado por el Gabinete de Comunicación Estratégica (GCE) en zonas de los estados de Puebla, Morelos y el Estado de México. Según el sondeo, el 59.5 por ciento de la población considera que la contingencia no pasará a

mayores, y la única reacción que tendrá el Popocatepetl será la expulsión de ceniza. De acuerdo con el estudio de la empresa dirigida por Federico Berrueto, el 51 por ciento de los habitantes de estos municipios sí tienen claras las medidas de evacuación y prevención, en caso de que el semáforo de contingencia volcánica pase de amarillo fase III a rojo fase I. (Tonatiuh Muñoz Aguilar)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11237-casi-la-mitad-desconoce-medidas-de-evacuaci%C3%B3n>



E-CONSULTA

- **Indemnizaciones a ex policías toca a Finanzas: Rosas Rosas**

El pago de indemnizaciones de los policías estatales que fueron dados de baja por no acreditar las pruebas de control de confianza no corresponde a la Secretaría de Seguridad Pública, sino a la de Finanzas y Administración. Esta fue la respuesta que emitió el titular de la SSP, Facundo Rosas Rosas, luego de la manifestación que encabezó un grupo de los elementos de la corporación y de vialidad estatal que fue despedido en octubre del año pasado. El secretario argumentó que en la Ley del Sistema Nacional de Seguridad Pública se establece el procedimiento para dar de baja a los efectivos que no pasan los exámenes de control de confianza, por lo que a él solamente le corresponde aplicar esta norma. (Shanik David)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20612

E-CONSULTA

- **Detecta Cenapred en Popo domo de 350 metros de diámetro**

Un domo de 230 metros de diámetro y 50 metros de espesor fue detectado en el volcán Popocatepetl, informó el Centro Nacional de Prevención de Desastres Naturales (Cenapred), organismo que destacó que se mantienen la alerta Amarilla Fase III. Tras un vuelo de reconocimiento realizado sobre el cráter del volcán Popocatepetl con el apoyo de la Secretaría de Marina-Armada de México, el órgano dependiente de la Secretaría de Gobernación Federal detalló que posterior al evento explosivo de las 9:56 de este martes, se pudo observar que el domo sufrió una ligera "deflación" pero no disminuyó significativamente de volumen. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20609

E-CONSULTA

- **Nuevamente protesta Antorcha Obrera en oficinas de gobierno**

Por segunda semana consecutiva, integrantes de Antorcha Obrera llevaron a cabo una manifestación en Palacio Municipal y en Casa Aguayo para exigir la indemnización económica tras el cierre repentino de la fábrica "Rahel" que dejó sin trabajo a 200 personas. Acusaron falta de voluntad de la Secretaria General de Gobierno para impulsar un acuerdo entre la parte patronal a cargo del empresario Nissim Turkia y los afectados, sin pasar por la Junta Local de Conciliación y Arbitraje -porque implicaría un proceso largo que desesperará a los empleados-. (Genaro Munguía)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/nuevamente-protesta-antorcha-obrera-en-oficinas-de-gobierno>



PERIODICO DIGITAL

- **A marchas formadas avanza la construcción del Parque Lineal**

Avanzan los trabajos de construcción del "Parque Lineal", en la zona de Angelópolis donde será colocada la Rueda de Observación. Aunque personal que labora en el lugar dio a conocer que los ingenieros encargados de las obras no pueden dar información, cientos de trabajadores hacen labores a marchar forzadas para tener concluido este proyecto en el mes de junio. En un recorrido realizado por la zona se pueden observar avances importantes, sobre todo en el predio donde será instalada la rueda de observación itinerante. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Pierden amparo contra la Rueda de la Observación**

Trascendió de una fuente de gobierno del Estado que del Amparo presentado por Lucio Ramírez Luna en contra de la Rueda de Observación, nada procedió, ya que la integración de la demanda es errónea e incongruente, dando como resultado que la Juez del Juzgado Décimo de Distrito, determinara la inexistencia de elementos para otorgar este instrumento legal. El Amparo fue promovido sólo por cinco personas, y de concederse, sería en perjuicio del interés social. Además, no se acreditó el supuesto daño "inminente e irreparable" argumentado por los quejosos en contra de la educación de sus hijos, pues no existe relación alguna entre las razones expuestas y el contenido del Artículo Tercero Constitucional, al que se alude como precepto constitucional reclamado. (Contraparte)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51378



PUEBLA ON LINE

- **Cenapred revela domo de lava en el Popocatepetl**

El Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) presentó las primeras imágenes del cráter del volcán Popocatepetl. Dichas imágenes fueron captadas con ayuda de la Secretaría de Marina. Se explicó que se comprobó la presencia de un domo de lava de 350 metros de diámetro y 50 metros de espesor, aproximadamente. La Coordinación Nacional de Protección Civil, que depende de la Secretaría de Gobernación (Segob), informó que la explosión que registró el volcán Popocatepetl la mañana de este martes, sirvió para que el coloso liberara energía en forma de gases y material incandescente, al quedar destruido parte del domo que se formó en el cráter. (Con información de Notimex y Cenapred). (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40048:cenapred-revela-domo-de-lava-en-el-popocat%C3%A9petl&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **"Estamos acostumbrados a las travesuras del Popo": vecinos del volcán**

El Universal reporta que en Santiago Xalitzintla los pobladores caminan despreocupados por las angostas callejuelas, la mayoría desconoce el cambio de la alerta volcánica que ascendió a Amarillo Fase 3. Ángela de Aquino Jiménez brinca los charcos que la intempestiva lluvia provocó. Con las sandalias mojadas, se dirige a la iglesia de la comunidad donde todas las tardes un grupo de mujeres rezan el rosario. La mujer de 69 años cuenta que nació en Xalitzintla y está acostumbrada a las "travesuras" del Popocatepetl, el cual "sólo está respirando y no hace nada malo". Ángela es viuda, vive con su nieto Isaac Daniel de 11 años, una marranita y cinco pollos, que son su único patrimonio, por eso no piensa evacuar su vivienda. (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40044:estamos-acostumbrados-a-las-travesuras-del-popo-vecinos-del-volc%C3%A1n&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Liquidaciones de ex policías no es mi tema: Facundo Rosas**

El secretario de Seguridad Pública Estatal, Facundo Rosas Rosas, sostuvo que los ex policías que marcharon ayer por sus despidos injustificados salieron de la dependencia con total apego a Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, y agregó que las liquidaciones no le competen a la dependencia que encabeza. Ayer unos ex agentes viales y de seguridad, junto con otros ex empleados, se manifestaron para solicitar liquidaciones justas por parte del gobierno estatal, después que fueran separados de sus cargos hace siete meses por reprobar las pruebas de control de confianza. (Samantha Páez)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45824&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Liquidaciones-de-ex-policias-no-es-mi-tema:-Facundo-Rosas>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Amanecemos hoy con dos eventos volcánicos nuevos, después de las 8 de la noche, uno que se registro

exactamente a las 8:21 minutos, donde el volcán lanza fragmentos incandescentes a mas de 1 kilómetro de distancia, otro fue hace unos momentos a la 1:46 minutos, presento un evento explosivo, que genero fragmentos incandescentes, que se depositaron en todo el edificio volcánico, alcanzo una distancia de hasta 1.5 kilómetros desde el cráter, y una columna de 3 kilómetros de altura.

- Partidos políticos se oponen a pagar cuotas al Ayuntamiento, por colocación de propaganda, el Ayuntamiento de Puebla, advierte que la propaganda política, no incluye condonación de derechos y que si tienen que pagar.
- Puebla es la primera entidad en recibir el mundial de Taekwondo, confirma el gobernador del estado.
- El robo al colegio Loyola y varias escuelas que ya dieron el puentaso hasta el lunes.
- Detienen al peligroso sujeto, "el güero", Luis Enrique Martínez López, de 30 años, que se aposto un día en su casa, un día completo, después de lesionar a 3 vecinos ancianos, finalmente fue detenido.
- El ayuntamiento de Puebla incorpora 45 nuevos policías.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Después de un sobrevuelo de reconocimiento en el volcán, el Cenapred encuentra un domo en pocas palabras lo que dicen es que puede venir un tronido, bastante más fuerte de los que conocemos, además esta actividad ha durado muchas horas.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- De acuerdo a datos del Cenapred se registro un evento explosivo que dio una columna mayor de tres kilómetros sobre el cráter y emano grandes cantidades de ceniza y se dirigió hacia el noreste, el Cenapred informó que también hubo fragmentos incandescentes principalmente hacia la ladera norte, alcanzaron distancia de hasta un kilómetro.
- La academia de policía logró la graduación de 47 nuevos elementos que ayer estuvieron en Palacio del Ayuntamiento ante el presidente municipal y juraron lealtad y buen desempeño ante la inseguridad que hoy tiene la ciudad de Puebla.
- En cuanto a la coordinación, comunicación y prevención esto es lo que ofreció Facundo Rosas Rosas, SSP, a la gente del Ayuntamiento, vamos a cerrar filas. A ponernos de a acuerdo y hacer las cosas, por cierto mañana a las 11 de la mañana va a comparecer en el Congreso.
- Mil 200 espacios más para propaganda es lo que logró el IEE con el Ayuntamiento de Puebla, un convenio.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- El municipio de Puebla cuenta con 47 nuevos policías, el alcalde Eduardo Rivera Pérez, les pidió trabajar con honradez.
- Puebla capital espera derrame económico de 180 millones de pesos, y 150 mil visitantes por el torneo nacional de Taekwondo.
- Avanzan las obras de construcción del parque lineal en Angelópolis, donde se colocara la Rueda de Observación.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Esta madrugada a la 1:46, se presento un evento explosivo que genero fragmentos incandescentes, que se depositaron en todo el edificio volcánico alcanzando una distancia de 1.5 kilómetros desde el cráter, y genero una columna de ceniza mayor a 3 kilómetros de altura, que los vientos dispersaron al noroeste.



ABC Radio

- El pago de intereses de la deuda pública de Puebla, durante el 2012 duplicó los recursos que se etiquetan para el funcionamiento del H. del Niño Poblano, mientras rebasa a la secretaría de Desarrollo Rural, y al IEE, en un año electoral, durante el año pasado el gobierno estatal destinó casi 360 millones de pesos para hacer frente a los compromisos de los cuales 325 mdp correspondieron únicamente a los intereses acumulados, mientras que 35 mdp fueron orientados tan solo al pago de capital, en los dos primeros años la deuda directa se redujo en 48 mdp de acuerdo con los informes de la secretaría de finanzas.
- Facundo Rosas Rosas, SSP, negó un incremento de intento de linchamiento por parte de la ciudadanía que actúa contra la delincuencia.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Anduvo muy inquieto el volcán Popocatepetl, registra un evento explosivo importante, mire usted la imágenes arroja mucho material incandescente alrededor de la una de la mañana con 46 minutos, las vibraciones que provoca esta explosión fueron percibidas en lugares como Cuautlancingo, Cholula, Atlixco y también Tlaxcala, las imágenes son del Cenapred de las cámaras cercanas al cráter. La explosión de la una de la mañana todavía se ve a esta hora, con una densa columna de vapor, ceniza saliendo del cráter y la parte brillante es el reflejo de esa incandescencia en la base del cráter.
- Seis personas resultan lesionadas tras un accidente entre una patrulla de la policía estatal y una unidad del transporte público en 11 sur y 11 poniente, la patrulla se pasa el alto asegurando que iba a un llamado de emergencia.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- En Puebla las 10 rutas de evacuación del volcán Popocatepetl, se encuentran en condiciones transitables y listas antes cualquier contingencia mayor. Estas comprenden más de 190 kilómetros en 45 caminos, los cuales 14 son intervenidos con trabajos menores.
- El ayuntamiento de Puebla repartió 200 mil cubrebocas, sin embargo esta semana ha suspendido la entrega de esta mascarilla de protección, ha pocos días de la lluvia de ceniza volcánica, los poblanos ya no la utilizan.
- 47 nuevos elementos se incorporan a las filas de la Seguridad Publica, se trata de 11 mujeres y 36 hombres, quienes en 3 meses y medio concluyeron sus estudios de manera satisfactoria.
- Unidades de transporte público no están habilitadas, para prestar el servicio a personas con sillas de ruedas, por lo que su traslado se convierte en un verdadero calvario.
- La secretaria de Seguridad Publica y Transito Municipal de Puebla, realizo un operativo de revisión a motociclistas, sobre prolongación reforma.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Desiste PRI-PVEM de echar abajo sobrenombres en boletas electorales**

La coalición "5 de Mayo" desistió del recurso de apelación presentado en contra de los criterios para el registro de candidatos que permite el uso de sobrenombres en las boletas electorales, aprobados por el Instituto Electoral del Estado (IEE). En sesión pública, el Tribunal Electoral del Estado (TEE) resolvió tener por no presentado el recurso, luego de que la representante de la coalición PRI-PVEM, Catalina Lopez Rodríguez, manifestó ante el secretario general de acuerdos del tribunal que desistía de la acción jurídica por así convenir a los intereses de la alianza

electoral que representa. (Cirilo Calderón, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2982560.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Propone diputado eliminar concepto de "emoción violenta" del Código Penal**

La eliminación del "homicidio o lesiones en estado de emoción violenta" del Código Penal del Estado, debido a que es un concepto que data desde hace dos siglos, propuso Gerardo Mejía Ramírez, diputado local del PRI. En su iniciativa presentada este martes en sesión de la Comisión Permanente el legislador propuso la eliminación del artículo 338 de dicho ordenamiento en el que se establece que "se impondrá sanción de ocho días a seis años de prisión al que en estado de emoción violenta prive a otro de la vida o lo lesione, en circunstancias que atenúen su culpabilidad". (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2982547.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Hay ingobernabilidad en San Vicente Coyotepec**

Son 20 días los que lleva tomada la presidencia municipal por los regidores, quienes piden la renuncia del alcalde Marcos Moreno Martínez, a quien acusan de desvió de recursos, justificación de obras fantasmas y falsificación de firmas, además de que los policías municipales abandonaron la comandancia desde hace ocho días, por lo cual los cabildantes acusan ingobernabilidad en esta población, además de que el alcalde no se ha presentado desde hace un mes. Por su parte, la regidora de Gobernación, Ocotlán Castillo Hipólito, informó que son más de 20 días que inició este conflicto en el que piden la renuncia del edil. (Carmen Flores, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2983170.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Propone Agüera Ibáñez crear carrera técnica profesional en seguridad**

Profesionalizar a los cuerpos de seguridad creando la carrera técnica profesional en seguridad, impulsará el candidato por la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez. El candidato dijo que profesionalizará a los cuerpos de seguridad en el municipio, creando la carrera técnica profesional en seguridad y la licenciatura en la materia, en colaboración con la BUAP. Agüera Ibáñez afirmó que otra de las acciones que emprenderá en caso de obtener el triunfo en las elecciones del 7 de julio, es la de impulsar la colaboración entre los diferentes niveles de gobierno, y con ello evitar que los índices de inseguridad se eleven ante la falta de comunicación y trabajo conjunto. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-15/portada/propone-aguera-ibanez-crear-carrera-tecnica-profesional-en-seguridad>

HERALDO

- **IEE, no oye ni ve violación a veda electoral**

El consejero presidente del IEE, Armando Guerrero Ramírez, dijo que confía en que las autoridades estatales y municipales estén respetando la veda electoral que inició el pasado 5 de mayo. No obstante, que se negó a dar alguna opinión específica en cuanto al desarrollo de eventos que aún realizan y difunden tanto el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, como el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, Guerrero Ramírez, recordó que desde el pasado 5 de mayo los tres niveles de gobierno deben de respetar la veda electoral. "Sí estamos ya en veda electoral. No he recibido ninguna queja de que algún nivel de gobierno este violando esta norma. En el caso de la veda electoral espero que todas las autoridades municipales, estatales y federales, estén atentas a que estamos en este tiempo de veda electoral", comentó el consejero electoral. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-15/politica/iee-no-oye-ni-ve-violacion-veda-electoral>

HERALDO

- **COE programará debate con candidatos a la alcaldía**

Para la primera semana del próximo mes los integrantes del Consejo de Organismos Empresariales (COE) realizarán un debate con los candidatos a la presidencia municipal de Puebla, así lo dio a conocer en rueda de prensa el presidente de este organismo, Sergio Curro y Martínez. Destacó que ya se han tenido acercamientos con dos de los tres aspirantes a dirigir los destinos de la ciudad capital, mismos que han aceptado la convocatoria pues han referido que esto es parte del ejercicio democrático que merecen los poblanos. "El lugar para realizarlo y

él o la moderadora están en proceso de definición, ya hemos platicado con autoridades del IEE para el permiso y recibir la asesoría correspondiente para la realización de este ejercicio democrático”, comentó. (Erika Mejía)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-15/politica-economia/coe-programara-debate-con-candidatos-la-alcaldia>

Síntesis

SINTEISIS

- **Presenta EAI propuesta de seguridad**

Tras afirmar que el "celo" entre niveles de gobierno por no compartir información de delitos y estrategias de seguridad, aumenta la inseguridad, el candidato al ayuntamiento de Puebla, por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que trabajará en coordinación con todos los gobiernos y de ser necesario volverá a reincorporar a los elementos estatales al municipio. Durante su recorrido por el cruceo vial de Valsequillo y Las Torres, el abanderado de la alianza PRI-PVEM difundió su propuesta en materia de seguridad la cual incluye profesionalizar a los cuerpos policiacos por lo que creará la carrera técnico profesional en seguridad y la licenciatura en la misma materia. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Lista la plataforma de propuestas: Gali**

Antonio Gali Fayad, candidato a la alcaldía por la coalición Puebla Unida, afirmó que ya hizo pública la plataforma de propuestas que abanderará en esta campaña. Dijo que algunas de ellas son el incremento de guarderías para apoyar a las madres solteras, además de contratar a más elementos policiacos y aumentar la colaboración entre los gobiernos estatal y municipal. En una gira de trabajo por la unidad habitacional San Jorge, en el distrito XVI de la capital, el candidato desglosó algunas propuestas de campaña tanto para las 69 unidades habitacionales como para las colonias de la capital, que están faltas de obras menores como drenaje, iluminación, entre otras necesidades. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Magisterio no desquita los 51 mdp que reciben**

Más de la mitad de las escuelas públicas de la ciudad de Puebla suspendieron actividades escolares el pasado martes 14 de mayo, porque la dirigencia sindical organizó la entrega de reconocimientos por años de servicio de cientos de trabajadores del magisterio estatal y federal, a pesar de que la Secretaría de Educación Pública (SEP) mandó un comunicado en el que solamente se autorizó la suspensión de actividades para hoy miércoles 15 de mayo, por la celebración del Día del Maestro. En el evento de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) se entregaron 51 millones 609 mil 454 pesos para mil 619 trabajadores de la educación que cumplieron desde 20 hasta 60 años de servicio, evento realizado en el polideportivo de la Universidad Autónoma de Puebla. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108955

INTOLERANCIA

- **Voten por quien puede cambiarles la vida: Agüera**

Queremos devolverles a ustedes el poder, que puedan reclamar y decir lo que piensan sin que los tachen de intolerantes, ustedes tienen derecho a expresarse y mi obligación es oírlos. Estoy para escucharlos y aprender de sus reclamos, por eso aquí estoy y aguanto vara, dijo Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo (PRI-Verde) a la presidencia municipal de Puebla ante los vecinos de la colonia 18 de Marzo, donde realizó una asamblea popular. "¡Que lo vengan a ver, que lo vengan a ver, este es el presidente, no como otros que quieren ser!", gritaron los jóvenes de esta colonia marginada de la ciudad, en donde el candidato del PRI-PVEM, acompañado Víctor Manuel Giorgana, aspirante a diputado local por el distrito 16, cedió el micrófono a los vecinos de las colonias 18 de Marzo, Artículo Primero y Santa Catarina. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108951

CAMBIO

CAMBIO

- **Más de 60 candidatos no podrán arrancar campaña por retraso del IEE**

El Instituto Electoral del Estado dejó "a la deriva" a 63 candidatos a alcaldías y diputaciones locales, pues al terminarse el plazo legal para la aprobación de las candidaturas, de las 953 solicitudes que recibió el organismo electoral 890 ya fueron validadas. Ayer, en sesión especial se aprobó en periodo extraordinario las restantes, las cuales presentaron de última hora modificaciones a sus registros, según informó Armando Guerrero, consejero presidente del IEE. El órgano comicial recibió un total de 953 solicitudes de registro, de las cuales 890 ya fueron validadas. Entre éstas destacan las planillas para los ayuntamientos de Puebla, San Andrés y San Pedro Cholula así como Cuautlancingo, quedando pendientes 63 planillas que presentaron sustituciones en su conformación y que serán atendidas en las próximas sesiones de esta semana. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11242-m%C3%A1s-de-60-candidatos-no-podr%C3%A1n-arrancar-campa%C3%B1a-por-retraso-del-iee>

CAMBIO

- **RMV entre los 10 mejores gobernadores del país**

El gobernador Rafael Moreno Valle fue ubicado por la encuestadora Covarrubias y Asociados como uno de los 10 mandatarios del país mejor evaluados. Moreno Valle se situó en el sexto lugar por debajo de los gobernadores de Querétaro, Nayarit, Yucatán, Baja California Sur y Chiapas. La empresa demoscópica evalúa la gestión de gobierno de los 32 mandatarios del país desde hace poco más de 10 años con una periodicidad trimestral. El top ten que presentaron se refiere al estudio denominado IPP Gobernadores, realizado en el primer trimestre de 2013, donde se pidió a los habitantes de cada estado poner una calificación del 1 al 10 con respecto al desempeño que veía en los titulares del Ejecutivo en cada uno de sus estados. (Zyanya Coral Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11235-moreno-valle-en-el-top-ten-de-g%C3%B3bers-mejor-evaluados>

CAMBIO

- **Enrique Agüera promete trabajo coordinado con Peña y Moreno Valle**

El candidato de la coalición "5 de Mayo", Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que en caso de llegar al Charlie Hall su gobierno municipal se caracterizará por trabajar de la mano del presidente de la República, Enrique Peña Nieto y con el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, en un programa integral de seguridad. En su jornada electoral de ayer, el ex rector de la BUAP endureció su discurso en contra de su oponente de "Puebla Unida", Antonio Gali Fayad, pues frente a los simpatizantes que lo acompañaron en su recorrido por el distrito XVI, sentenció "queremos devolverles a ustedes el poder, que puedan reclamar y decir lo que piensan sin que los tachen de intolerantes", en alusión a los ataques de los que fue objeto Gali en la Udlap el pasado viernes, los cuales fueron calificados por el propio panista con el mismo término. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11210-trabajar%C3%A9-de-la-mano-de-epn-y-rmv-ag%C3%BCera>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Incumple IEE periodo para el registro de candidatos; deja pendiente 100 solicitudes**

El Instituto Electoral del Estado (IEE) incumplió su objetivo de concluir el proceso de registro de candidatos ayer, ya que dejó pendientes de resolución 100 solicitudes de aspirantes de un universo de 953. El presidente del IEE, Armando Guerrero Ramírez, responsabilizó a los partidos políticos y coaliciones del retraso, al señalar que esperaron hasta el 28 de abril para presentar la documentación de sus abanderados, además de que se realizaron múltiples sustituciones de abanderados. En entrevista, agregó: "No es el IEE el que tiene el atraso, estamos actuando conforme al manual; la sustitución son un derecho de los partidos políticos". (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incumple-iee-periodo-para-el-registro-de-candidatos-deja-pendiente100-solicitudes_id_24334.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Acusa Galindo a Myriam Arabian y Nadia Navarro de corruptas**

Al tiempo de denunciar su separación con "carácter de irrevocable" a la Secretaría General del Comité Directivo Municipal del PRI, el candidato a regidor por la coalición Cinco de Mayo, Iván Galindo Castillejos, acusó a sus

adversarias Myriam Arabian Couttolenc a Nadia Navarro Acevedo de la planilla de la coalición Puebla Unida que encabeza José Antonio Gali Fayad, de estar involucradas en actos de corrupción y le exigió al abanderado oficial que les retire el abanderamiento. Galindo aseguró que están documentados los desvíos en los que incurrió Arabian Cuottolenc como delegada de la Secretaría de Desarrollo Social federal para beneficiar al PAN. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acusa-galindo-a-myriam-arabian-y-nadia-navarro-de-corruptas_id_24332.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Proponen reforma para combatir el feminicidio en Puebla**

La Comisión Permanente del Congreso local dio entrada a una iniciativa de reforma que busca derogar el “estado de emoción violenta” como atenuante del homicidio, ya que esta figura reduce hasta ocho días la sanción impuesta a una persona que priva de su vida a su cónyuge con el simple argumento de que le fue infiel. El proyecto lo elaboró el diputado priista Gerardo Mejía Ramírez, presidente de la Comisión de Procuración y Administración de Justicia, quien explicó que esta medida se utiliza a discreción para dejar impunes asesinatos que pueden alcanzar hasta 50 años si éste se tratara de un feminicidio. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/proponen-reforma-para-combatir-el-feminicidio-en-puebla_id_24337.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Sin permiso del INAH se construye una torre-reloj en el Santuario de los Remedios**

Sin permiso de los barrios ni del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) comenzaron los trabajos para la instalación de una torre-reloj de cinco metros de altura en el Santuario de la virgen de los Remedios de San Pedro Cholula, que ha causado polémica y disgusto entre los defensores del patrimonio edificado y los feligreses católicos. Esta situación es manejada con hermetismo por las autoridades municipales y federales; sin embargo, dentro de la organización de los barrios antiguos de Cholula se culpó nuevamente a los mayordomos y circulares de San Matías Cocoyotla de permitir que se trastoque y se le coloque un “pegote” de obra a la edificación del siglo XVI. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-permiso-del-inah-se-construye-una-torre-reloj-en-el-santuario-de-los-remedios_id_24294.html

MILENIO

MILENIO

- **Acepten regalos pero no vendan su voto, pide Agüera**

El candidato de la coalición 5 de Mayo, conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, pidió a los ciudadanos aceptar los regalos que les ofrezcan, sin embargo, les pidió razonar su voto. Ante los vecinos de la colonia 18 de Marzo donde se realizó una asamblea popular, Agüera Ibáñez cuestionó en colonias de la periferia de la ciudad que falten pavimentos y detalló que en su propuesta de seguridad escuchará a los ciudadanos y no necesita asesores. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/37aab5c4c0ff548812aad6f6dcaf105>

MILENIO

- **Ofrece Gali a IP seguridad y empleos**

Durante su encuentro con el sector empresarial, Antonio Gali Fayad, candidato de Puebla Unida a la alcaldía capitalina, detalló que les presentó a los más de 100 empresarios diversas propuestas en seguridad y en la generación de empleos, destacando los Centros de Desarrollo Empresarial. El candidato por la presidencia municipal rechazó que dicho encuentro haya sido con fines de buscar apoyos económicos con ese sector, toda vez que dejó en claro que en su campaña no hay “pase de charola”. En entrevista durante la entrega de volantes en el bulevar Hermanos Serdán, Gali Fayad detalló que la reunión que sostuvo con los empresarios. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/37aab5c4c0ff548812aad6f6dc98920>



E-CONSULTA

- **Que nos les compren la voluntad, pide Agüera a votantes**

Queremos devolverles a ustedes el poder, que puedan reclamar y decir lo que piensan sin que los tachen de intolerantes, ustedes tienen derecho a expresarse y mi obligación es oírlos. Estoy para escucharlos y aprender de sus reclamos, por eso aquí estoy y aguanto vara, dijo Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo PRI-Verde a la presidencia municipal de Puebla ante los vecinos de la colonia 18 de Marzo donde realizó una asamblea popular. "¡Que lo vengan a ver, que lo vengan a ver, este es el presidente, no como otros que quieren ser!" gritaron los jóvenes de esta colonia marginada de la ciudad en donde el candidato del PRI-PVEM, acompañado Víctor Manuel Giorgana, aspirante a diputado local por el distrito 16, cedió el micrófono a los vecinos de las colonias 18 de Marzo, Artículo Primero y Santa Catarina. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20611

E-CONSULTA

- **Entregan 181.6 mdp a maestros por cumplir años de servicio**

El gobierno del estado erogó 181.6 millones de pesos en estímulos económicos a 5 mil 546 docentes adheridos al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) por años de servicio. A la sección 23 que dirige Emilio Salgado Néstor le tocaron 130 millones para tres mil 927 docentes. Mientras que la sección 51, a cargo de Jorge Luis Barrera, sumó 51.6 millones para mil 619 docentes. Los reconocimientos son entregados en el marco del Día del Maestro que se celebra el 15 de mayo. Los reconocimientos son entregados en el marco del Día del Maestro que se celebra el 15 de mayo. (Gerardo Rojas González)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20605

E-CONSULTA

- **Organizará COE debate entre candidatos al ayuntamiento**

Los empresarios del Consejo de Organismos Empresariales (COE) no quieren quedarse atrás y también organizarán un debate entre los candidatos a la presidencia de la ciudad de Puebla, refirió en entrevista el presidente del organismo, Sergio Curro y Martínez. Explicó que este ejercicio se tiene programado para la primera semana del mes de junio, esto al mencionar que ya se ha platicado con dos de los tres aspirantes quienes ya aceptaron la invitación. "El lugar para realizarlo y el o la moderadora están en proceso de definición, ya hemos platicado con autoridades del Instituto Estatal Electoral (IEE) para el permiso y recibir la asesoría correspondiente para la realización de este ejercicio democrático", refirió. (Erika Mejía Peniche)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20602

E-CONSULTA

- **Anuncia Gali creación de Centros de Desarrollo Empresariales**

El candidato a la alcaldía capitalina por la coalición Puebla Unida, Tony Gali, presentó ante 130 empresarios de todos los ramos su propuesta de crear Centros de Desarrollo Empresariales, como parte de su plataforma "Construyendo Empleo Estable y Seguridad Económica". En una reunión, organizada por Bernardo Fernández, coordinador empresarial de campaña; Isidoro Alonso, coordinador de Relaciones Públicas, así como los empresarios Alberto de la Fuente, Eduardo Cazares y Guillermo Gómez, explicó a los representantes de la iniciativa privada que estos centros fungirán como incubadoras de negocios para garantizar que los egresados cuenten con una fuente de trabajo y puedan convertirse en empleadores. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/anuncia-gali-creacion-de-centros-de-desarrollo-empresariales>

E-CONSULTA

- **Dialoga José Juan Espinosa con taxistas de San Pedro Cholula**

El candidato a la presidencia municipal de San Pedro Cholula por Movimiento Ciudadano y la Coalición Puebla Unida, José Juan Espinosa Torres, se reunió con taxistas, integrantes de la Alianza Transportista Forjadores de Cholula, quienes expresaron como principal demanda, mayor seguridad y menos corrupción. En este sentido dijo que no va a permitir que se atente en contra del gremio taxista cholulteca, al asegurar que desde su primer día de gobierno integrará un total de 280 elementos de seguridad que al mismo tiempo vigilarán el orden vial, para resolver así las dos problemáticas principales a las que se enfrenta el trabajador del volante. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/dialoga-jose-juan-espinosa-con-taxistas-de-san-pedro-cholula>

E-CONSULTA

- **Segob debe revelar costos de cédulas de identidad a menores**

La Secretaría de Gobernación deberá entregar los documentos en los que consten los pagos a todos aquellos proveedores con los que haya celebrado algún tipo de convenio de colaboración o contrato de adquisición de bienes y prestación de servicios, por concepto de reproducción de las cédulas de identidad para menores expedidas hasta diciembre de 2012, instruyó el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI). En este caso, una particular solicitó conocer el costo que genera la expedición de cada cédula de identidad para menores y a cuánto asciende el gasto total de las que se han expedido hasta enero de 2013. (e-consulta) <http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/segob-debe-revelar-costos-de-cedulas-de-identidad-para-menores>



PERIODICO DIGITAL

- **SNTE reparte bolsa de 50 mdp a maestros con más de 20 años**

El SNTE, Sección 51, reconoció este martes a los docentes que han prestado sus servicios durante 20, 30, 40 y 60 años en las aulas, esto en el marco del Día del Maestro que se celebra el 15 de mayo. Fueron mil 619 premiados a los cuales se les repartió una bolsa de 50 millones de pesos que se entregaron por parte del estado y la federación; Asimismo se les hizo un reconocimiento por parte del ISSSTEP, el cuál entregó cheques por 609 y 813 pesos. El acto fue presidido por el contralor de la sección 51 del SNTE, Humberto Morales Ramírez, quién alzó la voz para pedir que no se siga manchando la imagen del maestro. (Cristóbal Lobato) <http://periodicodigital.com.mx/notas/>

PERIODICO DIGITAL

- **Trabajo coordinado, necesario para garantizar seguridad: Enrique Agüera**

El candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia de municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, lamentó que el "celo" para compartir información en materia de prevención y combate de la delincuencia entre las autoridades gubernamentales haya generado un repunte en la inseguridad, por lo que se comprometió que al asumir la alcaldía trabajará coordinadamente con todos los niveles de gobierno. Asimismo, señaló que desafortunadamente en la capital existe un déficit de policías de acuerdo con el número de ciudadanos que viven en la capital, lo que dijo es otro de los factores que ha incidido en el alza de los delitos. (Cristóbal Lobato) <http://periodicodigital.com.mx/notas/>



IMAGEN POBLANA

- **Se aproxima explosión entre Agüera y Gali**

De la misma manera en que los pobladores alrededor del Popocatepetl están a la espera de la explosión del coloso, el proceso electoral se mantiene en una tensa calma que presagia la catástrofe. Al fin, el choque de propuestas entre los candidatos ocurrirá debido a que recientes situaciones presentadas en lo que va de la campaña complican la permanencia de aquella estabilidad prometida en la forma de "una campaña de propuestas". El complot que el PRI fraguó contra Antonio Gali Fayad, candidato de Puebla Unida a la alcaldía, en la Universidad de las Américas fue el primer cañonazo que rompió las condiciones de paz. De inmediato. (Miguel Ángel Cordero) <http://www.imagenpoblana.com/2012/se-aproxima-explosion-entre-agueera-y-gali>

IMAGEN POBLANA

- **Voten por quien puede cambiarles la vida: Agüera**

El candidato del PRI realizó una asamblea popular en la colonia 18 de Marzo, una de las zonas marginadas de la ciudad, donde llamó a los vecinos a no dejar que "compren su voluntad". "Quisiéramos que la rueda de la fortuna la instalaran aquí para que vean el verdadero rostro de la pobreza de Puebla" señaló Víctor Manuel Giorgana. "Queremos devolverles a ustedes el poder, que puedan reclamar y decir lo que piensan sin que los tachen de intolerantes, ustedes tienen derecho a expresarse y mi obligación es oírlos. Estoy para escucharlos y aprender de sus reclamos. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/voten-por-quien-puede-cambiarles-la-vida-agueera>

IMAGEN POBLANA

- **Primer debate ya tiene organizador: el COE**

El presidente del Consejo de Organismos Empresariales, Sergio Curro y Martínez, aprovechó la intención de los candidatos a la alcaldía de Puebla por sostener hasta seis debates durante este proceso electoral y se ha convertido en el primer empresario en definir concretamente su propuesta para el debate e incluso solicitar la aprobación del mismo por parte del Instituto Electoral del Estado. Aunque agrupaciones como Actívate por Puebla, que reúne a empresarios, universidades y otros organismos de la sociedad civil, había levantado la mano antes para organizar el primer debate, el Consejo de Organismos Empresariales (COE) se ha adelantado e incluso tiene ya una logística preliminar del evento. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/primer-debate-ya-tiene-organizador-el-coe>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Supervisa RMV albergue de Izúcar de Matamoros**

El gobernador Rafael Moreno Valle, supervisó este día el refugio temporal ubicado en Izúcar de Matamoros, para verificar que esté funcionando correctamente en caso de tener que usarse por una contingencia del volcán Popocatepetl. Cabe recordar que el domingo tras el incremento de la alerta amarilla fase 2 a fase 3, el gobierno del estado habilitó dos albergues, uno en el Centro Escolar Miguel Alemán del municipio de San Pedro Cholula y otro en Matamoros. Protección Civil Estatal ha dado a conocer que esta etapa preventiva no establece la necesidad de habilitar albergues, pero el Plan Puebla va más adelante y como medida preventiva se habilitaron dos refugios temporales. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51382

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Agüera no tiene equipo de campaña**

Mientras que su principal contrincante de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, ha presentado públicamente a su equipo de campaña, el priísta Enrique Agüera Ibáñez se ha negado a hacerlo, e incluso suspendió sus actividades ante la prensa. El área de Comunicación Social del candidato de la coalición Puebla Unida, tampoco ha querido transparentar quiénes conforman el equipo de campaña, a pesar de que varios reporteros así han solicitado la información. "Aún no está" conformado los integrantes, según confiaron personas que colaboran cerca del exrector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51379

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Nuevo revés al PRI; ordena TEPJF reponer candidatura en Tlachichuca**

Un nuevo revés recibió la coalición 5 de Mayo. Ahora en el municipio de Tlachichuca, en donde a través de una convención de delegados tiene que reponer la candidatura, luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), determinó que hubo irregularidades a la hora de elegir al abanderado a la presidencia municipal de ese lugar. PRI-PVEM tienen durante este día para convocar a la reunión y que sean los delegados quienes tengan la última palabra. Quien promovió el juicio de protección de derechos políticos- electorales fue el aspirante tricolor Miguel Guadalupe Morales Zenteno, quien denunció ante el Tribunal que Uruviel González Vieyra fue impuesto desde la dirigencia que encabeza Pablo Fernández del Campo. (José Romero)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Video vigilancia, infraestructura de salud y mecanización del campo**

En San Miguel Tianguistenco, junta auxiliar de Santa Rita Tlahuapan, el Mandatario Estatal asistió a la activación de las cámaras de video vigilancia, la incorporación de mototactores para la tecnificación del campo poblano, así como al inicio de la rehabilitación de cuatro centros de salud. Moreno Valle afirmó que tiene un proyecto de transformación de Puebla. "Me gustaría ver una enorme transformación en todos los municipios del estado". Destacó la importancia del esquema de corresponsabilidad entre gobierno y ciudadanía, para el desarrollo de la entidad. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/>



PUEBLA ON LINE

- **Se suspenden clases el 15 de mayo: SEP**

La Secretaría de Educación Pública (SEP) informa que de acuerdo con el Calendario Escolar 2012-2013 se establece como suspensión de labores docentes, con motivo de la conmemoración del Día del Maestro, únicamente el miércoles 15 de mayo. Esta dependencia exhorta a los profesores, padres de familia y alumnos a cumplir con las indicaciones establecidas por la federación. Cabe señalar que el personal docente, de apoyo y asistencia a la educación que suspenda actividades escolares los días 16 y 17 de mayo será sancionado con los descuentos económicos correspondientes. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40059:se-suspenden-clases-el-15-de-mayo-sep&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **CEN del PAN amaga con denunciar uso electoral de programas sociales en Puebla**

El integrante del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de Acción Nacional, José Luis Salas Cacho, afirmó que se encuentran conformando el expediente para integrar la denuncia por desvío de recursos de programas sociales como la Cruzada Nacional contra el Hambre, en varios estados del país, en los que se incluye Puebla. Esto lo indicó después de acudir a la entidad poblana para ofrecer su respaldo al candidato a la alcaldía capitalina Tony Gali Fayad, de la megacoalición "Puebla Unida" (PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla). (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40070:cen-del-pan-amaga-con-denunciar-uso-electoral-de-programas-sociales-en-puebla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **PRI se desiste de queja contra Gali ante el TEE**

En sesión pública del Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) los magistrados determinaron tener por no presentado el recurso de apelación TEEP-A-011/2013, que había promovido la representante ante el IEE de la coalición "5 de Mayo", Catalina López Rodríguez, para que en las boletas electorales no apareciera el sobrenombre del candidato de la coalición "Puebla Unida", José Antonio Gali Fayad. Esto debido a que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) se desistió de la impugnación presentada ante el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP). (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40068:pri-se-desiste-de-queja-contra-gali-ante-el-tee&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Peor escenario por actividad del Popo sería igual a 2000: Cupreder**

El peor escenario que se espera por la reciente actividad del Popocatepetl sería similar a lo que ocurrió en 2000, cuando el flujo de piroclastos bajó 3.5 kilómetros hacia las laderas del volcán, quemando todo lo que encontró a su paso, además de arrojar material incandescente, informó el investigador del Centro Universitario de Prevención de Desastres (Cupreder), Vicente Nolasco Valencia. En esa ocasión el flujo llegó al bosque aledaño, pero no afectó directamente a ninguna de las poblaciones cercanas, ya que la más próxima, que es San Pedro Benito Juárez, está a más de 11.6 kilómetros del cráter. Ante esa posible situación, no está claro si es necesario el desalojo de los habitantes, pues el Comité Científico Asesor tendría que valorar la pertinencia de aumentar a Fase Rojo 1. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45825&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Peor-escenario-por-actividad-del-Popo-seria-igual-a-2000:-Cupreder>

RETO DIARIO

- **Acusan a Julio Lorenzini de despidos injustificados en la SDRSOT**

Trabajadores de la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (SDRSOT) mandaron un correo electrónico a varios medios de comunicación denunciando despidos injustificados por parte del nuevo titular, Julio Lorenzini Rangel, sobre todo, en el área de Parques Urbanos de la ciudad de Puebla. Por su parte, la SDRSOT negó que hubiera despidos y comentó que los cambios al interior de la dependencia se debieron a las funciones de las secretarías de Desarrollo Rural (SDR) y Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento

Territorial (SSAOT). Sostuvo que con dichos movimientos varios puestos que eran similares tuvieron que fusionarse también, pero a los trabajadores no se les despidió, sino se les hizo el ofrecimiento de incorporarse a otras áreas de la nueva Secretaría. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45822&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acusan-a-Julio-Lorenzini-de-despidos-injustificados-en-la-SDRSOT>

RETO DIARIO

- **En primera semana de junio será debate organizado por el COE**

Será la primera semana de junio cuando el Consejo de Organismos Empresariales (COE) organizará un debate entre los candidatos a la presidencia municipal de la ciudad por las coaliciones 5 de Mayo y Puebla Unida, así como por el Partido del Trabajo. Así lo dio a conocer el presidente del COE, Sergio Curro y Martínez, quien consideró importante este ejercicio democrático para exponer ante los ciudadanos las propuestas de Enrique Agüera, Antonio Gali y Miguel Ángel Ceballos. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45811&-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-primerasemana-de-junio-sera-debate-organizado-por-el-COE>

RETO DIARIO

- **Presenta Tony Gali a empresarios Centros de Desarrollo Empresariales**

El candidato a la alcaldía por la coalición Puebla Unida, Tony Gali, presentó ante 130 empresarios de todos los ramos su propuesta de crear Centros de Desarrollo Empresariales, como parte de su plataforma Construyendo Empleo Estable y Seguridad Económica. En una reunión, organizada por Bernardo Fernández, coordinador empresarial de campaña; Isidoro Alonso, coordinador de Relaciones Públicas, así como los empresarios Alberto de la Fuente, Eduardo Cazares y Guillermo Gómez, explicó a los representantes de la iniciativa privada que estos centros fungirán como incubadoras de negocios para garantizar que los egresados cuenten con una fuente de trabajo y puedan convertirse en empleadores. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45809&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presenta-Tony-Gali-a-empresarios-Centros-de-Desarrollo-Empresariales>

RETO DIARIO

- **Salida de Socorro Figueroa fue por intereses económicos: Gerardo Mejía**

El diputado priista, Gerardo Mejía Ramírez, consideró que la salida de Socorro Figueroa Andrade del PRI obedeció a intereses económicos, ya que su padre es constructor y, seguramente, le prometieron contratos de obras, en caso de ganar Antonio Gali. "Tomando en consideración que su papá es constructor, ha de estar buscando que le den una obrita en el próximo trienio; seguramente, Socorro Figueroa, le aportará 70 votos al candidato panista", enfatizó. Rechazó que la salida de la priista signifique una desbandada, ya que al igual que Miguel Ángel Ceballos López, se demostró que sólo estaba en el instituto por intereses particulares. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45805&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Salida-de-Socorro-Figueroa-fue-por-intereses-economicos:-Gerardo-Mejia>

INFORMACION NACIONAL

[EL UNIVERSAL](http://www.eluniversal.mx).mx

EL UNIVERSAL

- **Exhibe audio excesos y lujos del ex gobernador Granier**

El ex gobernador de Tabasco Andrés Granier Melo alardea de su estilo de vida refinado y cosmopolita, de acuerdo con un audio presentado por el programa Telereportaje de la estación XEVT, donde presuntamente se escucha una conversación que sostienen con un escolta de apodo El Ruso y con su hijo Fabián Granier. Fuentes del gobierno estatal confirmaron que se trata de la voz del ex mandatario, pero aclararon que será la Procuraduría de Justicia de Tabasco la que defina si formará parte de la indagatoria que se le sigue a Granier Melo por las presuntas irregularidades financieras cometidas durante su gestión y que rebasan los 20 mil millones de pesos. (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/42066.html>

EL UNIVERSAL

- **Impulsan evaluación diferenciada**

Integrantes del Consejo Rector del Pacto por México y legisladores del PRI, PAN y PRD tienen un acuerdo inicial

para que el proceso de evaluación de docentes —en las leyes secundarias de la reforma educativa— sea diferenciado por región y circunstancias específicas, por lo que no será igual la valoración de un maestro de la sierra que la de uno de la ciudad. Los representantes del PAN y del PRD, Marco Antonio Adame y Jesús Ortega, respectivamente, consideraron que las mesas de trabajo que fueron instaladas con la participación de los legisladores tienen el propósito de tener en tiempo y forma el paquete de iniciativas en la materia. (Francisco Nieto) <http://www.eluniversal.com.mx/primer/42067.html>

EL UNIVERSAL

- **Ligan a 5 ex funcionarios en fraude contra Pemex**

En la demanda que presentó Pemex el 8 de mayo pasado en contra de Siemens AG y SK Engineering en el Consorcio Conproca en Nueva York, se señala a cinco ex funcionarios de Pemex-Refinación que estuvieron involucrados en la aprobación de pagos irregulares y un supuesto soborno ocurrido en 2004. Estos funcionarios habrían autorizado el pago de obras adicionales por unos 80 millones de dólares que fueron pagados por Pemex Project Funding Master Trust. Los funcionarios de la subsidiaria son acusados de haber permitido el pago de las facturas con sobrecostos en la reconfiguración de la refinería de Cadereyta. (Luis Carriles) <http://www.eluniversal.com.mx/primer/42069.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Los amigos del Señor de los Cerros

Los poderosos amigos del Señor de los Cerros se empiezan a desmoronar. Los pilares que llevaron a Moreno Valle a Casa Puebla hoy se ven envueltos en escándalos con la justicia.

Primero fue madrina política, la otrora poderosa lideresa del SNTE, Elba Ester Gordillo, que ya está en prisión por realizar operaciones con recursos de procedencia ilícita y delincuencia organizada.

Hoy, otro de sus promotores, en otro tiempo flamante dirigente nacional del panismo, César Nava Vázquez, fue denunciado por Petróleos Mexicanos por supuesto fraude.

La foto principal que Intolerancia Diario publica en la portada de hoy es más que elocuente. Era el 16 de mayo de 2010, el entonces presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, César Nava Vázquez, aseguraba que el candidato a la gubernatura de Compromiso por Puebla, Rafael Moreno Valle, logró empatar en las [encuestas](#), por lo que pronto rebasaría a su contrincante.

Esa ocasión, César Nava estuvo acompañado por el entonces senador Gustavo Madero, para ambos cobijar a Moreno Valle.

Desde ayer, César Nava Vázquez forma parte de la ampliación de una demanda que Pemex interpuso en diciembre pasado en una corte de Nueva York contra SK Engineering y Siemens, acusadas de cometer un supuesto fraude por 182 millones de dólares mediante la empresa Conproca.

“César Nava Vázquez, director jurídico de Pemex, impidió que Pemex recibiera 102.8 millones de dólares como compensación por las violaciones al contrato de Conproca”, asentó la ampliación de la demanda ingresada la semana pasada a la Corte.

Las supuestas violaciones de Conproca fueron por retrasos en el cumplimiento del contrato durante su participación en el Proyecto Cadereyta.

La demanda explica que la empleada Lucía Munive viajó en 2002 a Japón, a fin de cobrar cheques para Pemex, pero que fue interceptada en el aeropuerto de Corea del Sur por un mensajero que le dijo tener “nuevas instrucciones de Nava Vázquez”.

La indicación era “no cobrar las letras de crédito. De hecho, Munive fue informada que si procedía en su intento de presentar las letras de crédito no sólo sería despedida, sino procesada criminalmente”, según el documento de la Corte.

Así actuaban los amigos del Señor de los Cerros cuando estaban en el poder.

Ver para creer.

Esos son los amigos del gobernador.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2253>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El mercado de los indecisos

Un dato muy revelador en la lucha que sostienen el candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, y el candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, es que, a pocos días de haber arrancado formalmente la campaña, el mercado de los indecisos es aún muy amplio y es justamente hacia allá a donde deben enfocar sus baterías.

De acuerdo con diversos estudios de opinión que se han publicado, existe en promedio casi un 25 por ciento de personas que aún no definen su voto, que aún estudian por quién votarán el próximo 7 de julio; este número es en sí bastante alentador para los contendientes.

El porcentaje de personas que aún no han decidido su voto es una señal alentadora para ambos bandos por la simple razón de que indica que no hay nada definido, que todavía hay mucho tiempo por delante, pero también mucho trabajo por hacer.

Esta franja es la que tradicionalmente suele definir los procesos electorales y, en este número, una muy buena parte no se puede considerar como indecisos, sino como voto oculto, es decir, gente que tiene una definición clara pero prefiere mantener en silencio sus preferencias.

A los equipos de ambos candidatos este número les debe servir para ajustar precisamente el mensaje tanto de Gali Fayad como el de Agüera Ibáñez, y evaluar si realmente se está consiguiendo el objetivo real de esta campaña: conquistar el voto de los indecisos.

El voto duro de ambos esta prácticamente asegurado, ambos cuentan con excelentes maquinarias de promoción y cuidado del voto, pero el éxito potencial estriba en saber si realmente están conquistando el famoso voto switcher.

De ahí que ahora la etapa de las propuestas sea clave para tratar de conquistar este voto cambiante, que no se identifica con ningún partido político y hasta cierto punto de vista con ninguna ideología en particular.

También los debates —y perdón por ser tan reiterativo— serán definitivos para conquistar a este sector, que definirá el desenlace del proceso electoral de Puebla o al menos en el papel, ya que, como lo señale ayer en este mismo espacio, el fantasma de una supuesta negociación a los más altos niveles toma cada día más fuerza en el sentido de que la capital será roja y el Congreso será azul, habrá que ver si es así.

El voto duro no alcanza para ganar elecciones

Algo que les debe quedar muy claro a los dos candidatos es que el llamado voto duro ya no sirve para ganar elecciones, ayuda pero ya no es definitivo.

El PRI logró su tope histórico de votación en 2004, cuando postuló como candidato a Enrique Doger Guerrero, quien acababa de salir de la Universidad Autónoma de Puebla con excelentes calificaciones y era visto más como una opción ciudadana que partidista; un hombre ligado a la academia y el cual, al menos en la boleta, hizo en ese momento una excelente fórmula con Mario Marín Torres, quien para ese tiempo estaba muy lejos de convertirse en el llamado "góber precioso".

En ese 2004, Doger obtuvo 242 mil votos en cifras cerradas; tres años más tarde, Blanca Alcalá retuvo para el PRI la presidencia municipal de Puebla, con un total de 224 mil sufragios, también en números cerrados. Pero lo más dramático ocurrió en 2010, cuando Mario Montero hundió al priismo en Puebla capital al sólo obtener 192 mil sufragios, correspondientes al 36.92 por ciento del total de la votación.

Los números no mientan, el candidato es muy importante para atraer al llamado voto switcher o voto ciudadano. Doger y Alcalá, dos figuras con perfil más ciudadano que político, lograron ser atractivos y estuvieron bien cobijados por su voto duro; Montero fue un rotundo fracaso por representar al marinismo en sí, pero también por su falta de identificación con el ciudadano y su pésima propuesta.

Del otro lado, Acción Nacional alcanzó su tope máximo con Eduardo Rivera Pérez, quien consiguió 320 mil votos en Puebla, el histórico máximo, aunque lo hizo en una elección a gobernador, no en una intermedia y de la mano de Rafael Moreno Valle Rosas.

Ahora el PAN es gobierno a nivel estatal o municipal, lo cual provoca un desgaste lógico. ¿Le alcanzará para lograr, por primera vez en la historia, repetir en la alcaldía de Puebla, desde que por primera vez ganó una elección en 1995?

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2252>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Corrupción en la PGJ

Don Víctor Antonio Carrancá Bourget, titular de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), ¿estará enterado de lo que sucede en su dependencia?

¿Alguna vez habrá querido mancharse de pueblo y acudir a las agencias del Ministerio Público para conocer de sus carencias o se habrá entrevistado con algún ciudadano víctima de un delito, para saber cómo es tratado? La verdad es que no, el procurador se ha preocupado por un nuevo edificio para él y su equipo —traído desde el mismísimo Distrito Federal—, pero no se ha ocupado de atender las delegaciones del Ministerio Público que parecen oficinas de pueblos olvidados, donde los servidores públicos actúan como les conviene.

¿Esto será procuración de justicia?

Visitador que protege a MP chambona

María Leticia del Carmen Paz Mendoza es la agente del Ministerio Público de San Pedro Cholula que se encuentra a cargo del segundo turno, aún no ha sido nombrada como titular de esta agencia, por lo que ocupa un cargo de adjunta, que dice cambiará de un momento a otro; sostiene que sus buenas relaciones la van a llevar a ser promovida, pero una carta llegada a esta columna dice lo contrario.

La Ministerio Público no sólo no cuenta con el conocimiento necesario para la integración de averiguaciones previas, además de ser déspota en su trato con quien tiene la mala suerte de acudir a su turno para presentar una denuncia.

Lo bueno o malo de esta servidora pública es que es la “consentida” del coordinador de Ministerios Públicos de esa zona, Daniel Marcial Navarro, quien se hace el “desentendido” de las quejas que son presentadas en su contra y ha girado instrucciones para que el personal del tercer turno de esa misma agencia limpie los errores de María Leticia del Carmen para que nadie se dé cuenta de sus actos de negligencia, es más, don Daniel ha ordenado que nadie moleste a la Ministerio Público cuando termina el turno, “pobrecita, no la vayan a despertar”.

Para que se eche usted “un trompo a la uña”, le comento que la licenciada Paz Mendoza se dio el lujo de tener esperando durante cinco horas a personal de la Dirección General de Atención a Delitos de Alto Impacto (DGADAI) que esperaban información de un secuestro. Para ser más exactos, los dejó “plantados” y nadie le dijo nada.

¿Es o no consentida?

Enriquecimiento inexplicable de un MP

¿Qué será más grave, una MP déspota, floja y negligente o un MP corrupto?

Usted debe recordar que hace algunas semanas en la ciudad de Tehuacán fue detenido y procesado un elemento de la Policía Ministerial del Estado (PME), a quien sorprendieron cobrando 50 mil pesos para la devolución de un vehículo.

Ese dinero, indica una denuncia anónima, era para el agente del Ministerio Público Amancio Cruz Arboledas, adscrito a la Delegación de Robo de Vehículos, sólo que ese día el funcionario no podía llegar a la cita y mandó a uno de sus subordinados.

Este funcionario público de la noche a la mañana se volvió rico, viste como senador o diputado, luce finísimos relojes, mancuernillas de oro, además de que tiene como propiedad vehículos de las marcas Aspen, Avenger y se acaba de comprar un Altima de lujo, de contado y nadie le pregunta cómo le hizo.

Lo malo de todo esto es que quienes lo protegen se dieron cuenta que “les pica los ojos” porque de estos 50 mil pesos que iba a recibir, y que se salvó de llegar, sólo 20 mil iban a ser repartidos y se iba a quedar con el resto; en otras palabras, “le juega chueco” a sus mismos benefactores.

De DGADAI a MP

Otro que es digno de una investigación por parte de la Contraloría del estado es Manuel Santa María, quien de director de la Dirección General de Atención a Delitos de Alto Impacto fue enviado a la Agencia del Ministerio Público de Homicidios en calidad de encargado y cobra por todo, hasta por ir a saludarlo a su oficina.

Una queja enviada a esta columna indica que el funcionario no ha informado cómo se hizo de caballos pura sangre y de propiedades costosas, seguramente fue con su salario y prestaciones cuando estuvo en la dirección élite.

Juez cuarto de lo Penal, al banquillo

En puerta una queja y denuncia contra el juez de Primera Instancia del Cuarto Juzgado de lo Penal, ya que una familia que le pagó 60 mil pesos para que no sentenciara como culpable a un detenido por homicidio está dispuesta a llegar hasta sus últimas consecuencias, pues a su consanguíneo lo sentenciaron a 25 años por homicidio.

Esta familia asegura que le dieron los 60 mil pesos a su abogado, Óscar Sánchez Martínez, para que se los diera al juez y su abogado dice que éste los recibió y que ignora el porqué del cambio.

Los detalles, en la próxima entrega.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2251>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Ni Agüera ni Gali han hecho la tarea de su #Ofertómetro

Poco se escucha a los candidatos Enrique Agüera Ibáñez y Tony Gali Fayad hablar de recetas novedosas, que nos hagan distinguirlos a uno de otro, y sobre todo, de aprovechar la oportunidad de ser el único alcalde de la historia que gobernará casi cinco años.

Muy pobre es el **#Ofertómetro electoral** de los candidatos a la alcaldía hasta el momento.

La repetición de **lugares comunes** y el pirataje de ideas es la constante.

Poco se escucha a los candidatos Enrique Agüera Ibáñez y Tony Gali Fayad hablar de **recetas novedosas**, que nos hagan distinguirlos a uno de otro, y sobre todo, de aprovechar la oportunidad de ser el **único alcalde de la historia que gobernará casi cinco años**.

Sí, ya sé: la campaña apenas comienza.

En su primera semana Agüera se ha concentrado en aparecer como un candidato **cercano a la gente**. Va a los cruceros, abraza viejitos, reparte folletos. Por momentos parece un **nuevo Lalo Rivera**.

Gali sigue representando el papel del constructor, del **transformador de Puebla**, de las grandes obras que muchos califican como megalomanía.

Uno y otro repiten el sonsonete de que **gobernarán de la mano del pueblo**, e incluso se acusan de robarse la idea de celebrar asambleas en las colonias y juntas auxiliares.

Pierden su tiempo y su saliva.

Nadie les cree porque luego de ganar en las urnas, van a encerrarse en su **torre de cristal de asesores, guaruras y funcionarios**.

El único episodio digno de reseñar es la agresión que Gali sufrió en la Udlap y de cómo los priistas sacaron el colmillo retorcido y lo hicieron quedar como un **intolerante**.

El *tracking* telefónico de Mas Data dicta sentencia: **el mejor arranque lo tuvo el candidato de "Puebla Unida"**, que creció **5 puntos** porcentuales. De **33.3 a 38.2 por ciento** de las simpatías.

Pero ojo, la tendencia indica que dejó de crecer tras el episodio de la Udlap.

Enrique Agüera, sin embargo, sigue **estacionado en el margen de los 29 puntos**. Sube poco, baja poco. Se mantiene en una misma línea. Sin sobrepasar la línea psicológica de los 30 puntos no tiene esperanzas de victoria.

La primera semana de la campaña no entra al fondo del asunto: la **pobre competitividad de Puebla capital** pese a sus ingentes recursos humanos y posición geográfica privilegiada.

Las **contradicciones** de una urbe con altísimo capital adquisitivo, pero que al mismo tiempo tiene 700 mil pobres, la ciudad número uno en materia de marginación según el Coneval.

Hasta el momento nos ofrecen **pan con lo mismo**.

Gali dice que creará la secretaría del **discapacitado**.

Agüera promete construir **10 centros de atención a personas discapacitadas** y darles vehículos.

El abanderado de "Puebla Unida" dice que creará el **centro de desarrollo empresarial**.

El de la alianza PRI-PVEM que implantará un **instituto de apoyo al emprendedor**.

El ex rector se apuesta por un programa de **primer empleo a jóvenes** y prácticas pagadas.

El ex titular de Infraestructura dice que ya amarró una **bolsa de trabajo para jóvenes** con 300 empresas poblanas.

Uno, ya no importa quién, afirma que hará **asambleas permanentes** porque el pueblo asesora mejor que Harvard.

Otro, tampoco importa quién, dice que desde el primer día de su gobierno **hará giras permanentes** a juntas auxiliares y colonias, y su casa de campaña será **eterna**.

¿Seguimos con las semejanzas?

Vaya aburrimiento

¿En serio ninguno tiene ideas originales?

¿Tanto empeño en llegar a la alcaldía para gobernar con la **inercia**?

Esperaba más de un Doctor en Administración Pública.

Y del hombre que materializó el ambicioso proyectos de obras del morenovallismo.

El #Ofertómetro, pues, **hace cojear** a los dos candidatos a la alcaldía.

Nada de la deuda del Ayuntamiento, de las calles destruidas, del transporte público en desgracia, de la lejanía

de unidades habitacionales y juntas auxiliares.

El reto de Puebla capital luce **muy grande** para lo que hasta ahora son **pequeñas propuestas**.

Esperemos **oír algo mejor en los 50 días** que quedan de campaña.

Que Agüera y Gali se pongan a **hacer la tarea**.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/11069-ni-ag%C3%BCera-ni-gali-han-hecho-la-tarea-de-su-#ofertómetro>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Los candidatos no quieren pleito

Le comentamos aquí, que en la comida ante más de 3 mil invitados, que tuvo el sábado el candidato de la coalición "Puebla Unida" a la presidencia municipal de esta capital, Antonio Gali Fayad, no hubo un solo insulto, un reclamo o una referencia a Enrique Agüera Ibáñez, el candidato de la coalición "5 de Mayo" o a su partido.

El lunes pasado, el candidato Agüera hizo un pronunciamiento en contra de las campañas de confrontación, y como decía el vocero de Vicente Fox: "lo que el aspirante a presidente quiso decir", es que por su parte tampoco habrá insultos, reclamos o referencias insidiosas en contra de su adversario político.

Eso habla de la sensibilidad de ambos candidatos, pues ya deben haberse dado cuenta de que los ciudadanos en general están hartos de pleitos entre políticos, que conducen sólo a tensar a la sociedad, pues quienes llegan al poder se olvidan por completo de los problemas de la población y carecen de programas para resolverlos, ocupados como estuvieron en sus campañas al agredirse los unos a los otros.

Los candidatos deben estar concentrados en conocer la problemática del municipio y en la formulación de planes y proyectos para afrontarla. Ese es su papel, ese es su trabajo.

Buena estrategia

Por lo tanto, es una buena estrategia buscar picapleitos al margen de los candidatos, para que se entretengan en debates, en dimes y diretes, y en todas esas jaladas y que dejen que los aspirantes realicen sus campañas en santa paz.

Es una idea genial la de hacer pelear al delegado del PRI, Fernando Moreno Peña, colimense, y al vocero del PAN, el senador Javier Lozano Alarcón, poblano, pero con muchos años de no residir en Puebla. Que ellos se peleen, que ellos se insulten, que saquen sus trapitos al sol y que cuando termine el proceso electoral se vayan por donde vinieron.

Los problemas básicos del municipio de Puebla, como los del país con las variantes que hay en cada estado son: el desempleo, la pobreza, la falta de educación de calidad (que la ha habido pero se ha ido perdiendo, la falta de apoyo a las comunidades rurales que aún existen en la zona conurbada y que podrían rehabilitarse para proveer de alimentos frescos a precios justos para un buen porcentaje de la población. Después ya se pensará en otro tipo de obras, pero por lo pronto eso que hemos mencionado y la inseguridad es lo que más preocupa a los habitantes del municipio y a la zona conurbada.

Lo que nunca había pasado

Los candidatos a la presidencia municipal de Puebla, como los de la mayor parte del estado, se están enfrentando a problemas inéditos.

Son problemas nuevos derivados de un sistema democrático defectuoso por la baja calidad de sus partidos y la mediocridad de la mayor parte de sus políticos.

Tienen que recorrer en menos de dos meses todo el municipio, con sus colonias, sus juntas auxiliares, sus barrios; hablar con los ciudadanos, escucharlos, tomar en cuenta sus propuestas, interesarse por sus problemas, en fin, lo que debe hacer un candidato para llegar a gobernar con un plan, con un proyecto y no al "ahí se va".

Pero además, tienen que calmar a sus equipos de campaña, donde surgen envidias, resentimientos y sobre todo, deficiencias.

Y por si fuera poco, enfrentar a sus adversarios internos y externos. Los internos son los que se oponen a sus candidaturas dentro de su propio partido y los externos, los que tratan de sembrar de escollos sus campañas para evitar su avance.

Ser candidato, no es pues, enchíleme otra. Debe ser algo pesado, muy cansado y a veces molesto. Pero bueno, debe tener también satisfacciones, donde la buscaron con tanto empeño.

Notas breves: Todo parece indicar que en unos días más, tal vez en esta misma semana, se autorizará el registro de la candidatura del profesor Miguel Ángel Ceballos, del PT, para la candidatura a la presidencia municipal de esta capital. Ceballos fue un priista toda la vida y dirigente municipal del partido tricolor, por lo tanto, si bien no va a ganar, puede quitarle votos al candidato priista, pues enfocará sus baterías hacia sus antiguos compañeros y amigos del que fuera su partido... **Claudia Hernández, la ex presidenta del comité municipal del PRI, anda muy activa como candidata** a una diputación por esta capital. Estuvo ayer en La Resurrección, una importante junta auxiliar de Puebla, y pudo darse cuenta del abandono en que se tiene a esa

comunidad, donde lo que menos se atienden son los reales problemas de sus habitantes, como son los de su subsistencia. Pese a ser una zona rural e indígena, no ha habido apoyo para la producción agropecuaria de traspatio, para la siembra de maíz y frijol en las extensiones que aún se cultivan y sus habitantes tienen que comprar sus alimentos, pudiéndolos producir ellos con un poco de ayuda y de orientación... **El gobernador estuvo ayer en Izúcar de Matamoros, para supervisar los refugios que se han habilitado** para utilizarlos en caso de que llegue a requerirlos por los habitantes de los pueblos cercanos al volcán Popocatepetl. Hay en Izúcar espacio suficiente para albergar a 3 mil personas y puede ampliarse el cupo hasta 5 mil. Están preparados dormitorios, cocina, comedor, baños, servicios médicos y una unidad médica móvil. Rafael Moreno Valle hizo el recorrido acompañado de funcionarios de gobierno y de las autoridades de Izúcar, encabezadas por el doctor Carlos Gordillo. Hay quienes afirman que como ha ocurrido otras veces, la alerta no pasará de amarillo fase 3, pero es obligación de las autoridades estar prevenidos por lo que pudiera necesitarse. En estos casos es mejor la prevención, que andar a las carreras a la mera hora.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/11207-los-candidatos-no-quieren-pleito>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(La Palabra bajo las palabras/Dalia Patiño)

Gobernador, con servicios exclusivos

Cuando llega la casualidad, y dos hechos fortuitos se advierten y relacionan, éstos pueden demostrar más de lo que a simple vista se observa. Esto viene a colación por lo que sucedió ayer en el hotel Presidente Intercontinental.

Por un lado, en el salón San Francisco se celebró una rueda de prensa con una empresa telefónica, deportistas y el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas.

Por el otro, un hombre, extranjero dicen, se encontraba justamente en el mismo hotel y a la misma hora. De lo que pasó horas antes con él, su vida o su estado de ánimo, no se sabe nada, eso se deja a la imaginación, cómo prefieran.

Serían como eso de las 10:00, minutos más, minutos menos. El evento con el gobernador había terminado y los reporteros, después de agarrar fuerzas con el desayuno que les ofrecieron, buscaron sacar la nota con las declaraciones del gobernador, temas haya muchos, decían.

Así, que mientras el góber buscaba evitar a la prensa, ésta lo acorraló para iniciar con preguntas.

Por otra parte, y sólo a unos cuantos metros, un hombre, aquel extranjero en cuestión, empezó a observar de lejos un nubarrón de manchas, parecidas a perfiles de personas que se aglutinaban en torno a un hombre; se empezó a **perder** la claridad en sus ojos.

El sudor lo invadía, lo mismo que un fuerte dolor de pecho. Pronto la respiración empezó a dificultársele. De sobra sabía que su estado no andaba bien, razón por la cual pidió auxilio con señas, mientras desabrochaba su cinturón y algunos botones de su camisa, ante la evidente desesperación por la falta de aire y el malestar creciente. Se trataba de un infarto.

Muchos lo vieron; otros más se acercaron y ante la ignorancia de cómo ayudarlo pidieron auxilio a una paramédicos de una ambulancia que "casualmente" se encontraban ahí, por motivo del evento con el gobernador.

Sin embargo la respuesta fue: "lo sentimos, los servicios de emergencia de esta ambulancia son exclusivos para el gobernador"...

Para esos momentos López Díaz, que todo lo ve y todo lo sabe y si no lo inventa, como diría el clásico, informaba a través de su twitter: "@JavierLopezDiaz Desafortunadamente murió la persona, era joven de 35 años y de nacionalidad norteamericana"

La funesta casualidad me recuerda el joven André Louvier, de 15 años de edad que murió por hipotermia tras perderse en la Malinche, en julio del año pasado. En aquel entonces se cuestionó el gasto estimado de 11 millones de dólares en la adquisición de dos helicópteros Augusta, mismos que se dijo, servirían para apoyar labores de rescate.

La historia ya la conocemos, los Augusta sirven para transportar al gobernador, incluso dentro de la ciudad; en su momento a la propia Elba Esther Gordillo para uno que otro viajecito; también para trasladar a un ex secretario accidentado en su moto, o hasta para que una ex miss universo se traslade durante su estancia en la ciudad... nada más para eso. Por mientras, que Dios nos libre de una icasualidad!

**

Ayer por la tarde noche trascendió que Don Goyo no cesa en su malestar, y que por eso precisamente se llevaría a cabo una evacuación en las comunidades aledañas en la madrugada, después de que la fase de alerta se colocara en rojo. Veremos qué depara el volcán para los poblanos este miércoles.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-15/la-palabra-bajo-las-palabras>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Gali está doblando las manos**

***Lozano Alarcón un bravucón**

El candidato de la coalición Puebla Unida (PAN, PRD, PANAL), José Antonio Gali Fayad, ahora salió a anunciar que ha invitado a su "padrino", el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, a su campaña política.

Eso sí, aclara "que en sus horas libres".

Vaya babosada.

Es de entenderse que un gobernador es de las 24 horas del día.

¿Cuáles son sus horas libres?

Sólo que vayan a poner de pretexto que son los sábados o domingos, días inhábiles.

Lo que más llama la atención es que Gali Fayad parece que está pidiendo ayuda urgente a su benefactor.

Una muestra clara, de lo que le dije el pasado lunes en este espacio que apenas empezó y ya siente la derrota.

A Gali lo vimos en espectaculares y paraderos del transporte, muy abrazado de Moreno Valle Rosas, antes de que fuera candidato.

Fue cuando se le mencionaba.

Pero como ya estaba predestinado a ser el candidato de la coalición Puebla Unida, armaron todo un aparato publicitario.

Estaban ambos plenamente seguros que les daría resultado.

Que la ciudadanía, inmediatamente, los cobijaría.

El efecto fue todo lo contrario.

La mala fama del inquilino de Casa Puebla no le hizo nada bien.

Se detectó el rechazo público.

Sin embargo, ahora le pide que lo acompañe en su gira política por la presidencia municipal de Puebla, "en sus horas libres".

Está plenamente seguro que la presencia de su "padrino" levantará su anímica campaña.

Además, es demostrar que no se siente seguro.

Ir solo a buscar el voto, lo está desquiciando.

Los rechazos que ha recibido en este su inicio de campaña, no es para menos.

Por eso lanza un SOS.

"Que venga mi padrino a ayudarme", ha de decir a su equipo de campaña.

Pero como es Moreno Valle Rosas, no será nada extraño que lo veremos en diferentes días caminando junto con Gali en su proselitismo.

Se van a equivocar.

Lo que menos debe hacer el inquilino, es acompañarlo.

Le va a costar mucha crítica.

Claro que es lo que menos le importa.

Pero el daño será para Gali.

Que conste.

LA MEDIOCRIDAD

Desde el momento en que fue nombrado Javier Lozano Alarcón como vocero del candidato por la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, empezaron sus acciones de bravucón.

Con ello está confundiendo la labor de un vocero.

Por si no lo sabe, es de informar.

Pero lo primero que hizo fue salir de su casa de cristal de la ciudad de México y venir a pelear.

De eso no es nada raro en él.

Pero no le queda.

A ver si hace lo mismo cuando tiene enfrente a ex trabajadores de Luz y Fuerza.

A los mismos que siempre despreció.

No lo quieren ver ni en pintura.

Que se acuerde en campaña.

Es Senador no por voto.

Ahora viene muy bravucón.

Que "pelao".

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-15/mirador>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Javier Lozano "EL BUCHES", huérfano de calidad moral, es el brazo armado de Gali

¿Qué hace un Senador de la República en funciones, apodado "EL BUCHES", contratado como "golpeador" a sueldo del candidato del PAN a presidente municipal de Puebla, Antonio Gali Fayad?

Fue seleccionado como vocero oficial del ex Secretario de Infraestructura del Gobierno del nuevo "NERÓN", Rafael Moreno Valle Rosas. El nombramiento es para darle cachet, pero su encargo efectivo es el de bravucón, respondón, brazo armado, gallito de pelea, aunque auténtico HUÉRFANO DE CALIDAD MORAL.

Aclaro: Lo de "NERÓN", es por aclamación popular.

Lo de "EL BUCHES", que no es otro que JAVIER LOZANO ALARCÓN, así lo conocen en las altas esferas y cañerías del Distrito Federal.

No me culpen.

Lozano renegado priista y discípulo predilecto del ex Gobernador Melquiades Morales Flores, es un perdedor nato de elecciones constitucionales. En Puebla es despreciado y creo que hasta en su casa, refieren allegados de él. Su curul senatorial plurinominal fue un regalo del PAN y de Felipe Calderón Hinojosa, el nefasto ex Presidente.

Javiercito, para que vea que se le trata con elevada consideración, carga también con fracasos ajenos. Apoyó incondicionalmente a Ernesto Cordero para ganar la candidatura interna de Acción Nacional a la Presidencia de la República, despotricando sin miramientos contra Josefina Vázquez Mota. Y qué cree usted: ¡También perdió!

Aparte de "EL BUCHES", también le deberían decir "EL SALAO".

Pues está en la capital haciendo la chamba sucia a Gali, al que se le caen los puentes y acostumbra mandar a golpear a estudiantes, como sucedió recientemente en su visita a la UDLAP.

¡Tal para cual!

Lozano Alarcón confía en la memoria corta de la gente. Lamentablemente para él, no son todos los casos. Así que, antes de entrarle a los chingadazos con el Delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, con el líder tricolor Pablo Fernández del Campo y de culpar a priistas de la prepotencia y torpezas de Tony Gali, debería explicar con detalle lo que pasó con el SINDICATO NACIONAL DE ELECTRICISTAS, desaparición que dejó desamparados a miles de trabajadores y a sus familias; el problemón que heredó a la administración del Presidente Enrique Peña Nieto, de la compañía MEXICANA DE AVIACIÓN, cuando prometió solucionarlo siendo Secretario del Trabajo.

A pesar de esto, como prioridad, a los poblanos y mexicanos en general les gustaría saber la verdadera historia de su relación con el empresario mexicano nacido en Shanghai, China, ZHENLI YE GON, ampliamente conocido como el "CHINO DE LAS LOMAS", "EL CHINO MILLONARIO" o el "CHIN-GÓN", a quien se le decomisaron 207 millones de dólares, casi todos en billetes de 100, 18 millones de pesos mexicanos, joyas, armas y 9 autos de súper lujo.

El también identificado como el amo de las metanfetaminas e importador de pseudoefedrina, acusó directamente a Javier Lozano Alarcón y al PAN de haberlo amenazado con la frase que se hizo parte del folclor mexicano: "COPELLA O CUELLO", haciendo alusión al dinero que tenía que entregar para campañas panistas.

YE GON, afamado por ser jugador empedernido de Bacarat en Las Vegas, donde por cierto recibió de regalo un Rolls-Royce por ser cliente distinguido del Venetian Resort Hotel, llegó a México en 1990 y logró la ciudadanía mexicana en 2002, haciendo fortuna como revendedor de productos decomisados en las aduanas mexicanas.

Su captura, extradición a Estados Unidos y su acusación a Javier Lozano Alarcón, obligó a éste a trasladarse a la Unión Americana a contactar a un equipo legal, pero, extrañamente, finalmente desistió del proceso.

Bueno, gobernaba el PAN y Felipe Calderón Hinojosa, acostumbrados a ganar "haiga sido, como haiga sido".

Antonio GaliFayad tiene a una fichita negra como vocero y aunque no lo crea usted, ahora relevar a Moreno Valle Rosas en el Gobierno de Puebla.

¡Carajo y más carajo! Prefiero que haga erupción "Don Gregorio" y me aplaste su ira.

VAMOS A OTRA COSA... Ayer, Erika de la Vega, quien buscó la candidatura a Diputada local por el distrito 9 con cabecera en San Pedro Cholula, que finalmente recayó en Eduardo Zacatelco, rindió protesta como nueva Presidenta del Comité Municipal del PRI, siendo congruente con sus principios y convicciones.

Erika recibió propuestas para renunciar al Revolucionario Institucional y postularse como candidata de "Puebla Unida", coalición del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, rechazando ofrecimientos, jurando que trabajará por recuperar San Pedro de las manos panistas, en unión del abanderado del tricolor Sergio Galindo, quien por cierto abrió fuerte su campaña el pasado domingo.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-15/reflexiones>

(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Acción Nacional, afónico en el interior del estado

¿Y dónde carajos anda el PAN?

Eso se preguntan militantes del interior del estado cuando observan la forma en la que todos los recursos financieros, estructuras y alianzas de complicidad se limitan a la capital y su zona metropolitana.

Y es que la ciudad con sus siete distritos, junto con San Pedro Cholula, se volvió de altísima prioridad para el morenovallismo, pero en el resto de municipios y diputaciones se observa la orfandad electoral.

Está claro que se pretende reforzar más la joya de la corona, toda vez que reportes internos del CEN del PRI establecen ventajas para el tricolor en 3 de los 7 distritos de Puebla: 10, 11 y 16.

En el interior del estado, los priistas se adjudican la delantera en 13 de 19 distritos

Aunque la validez de los registros fue un factor que influyó en el arranque de las campañas que llegaron a sus diez primeros días, lo cierto es que en el panismo se prendieron los focos amarillos en el interior del estado.

Las divisiones internas del priismo, capitalizadas por Puebla Unida para sumarlos como candidatos tampoco han gravitado como se esperaba.

¿Qué ha pasado con la estrategia integral de campaña en el PAN?

¿Ooooootra vez quedará como novia de pueblo en esto de las alianzas?

¿Y el dirigente Rafael Micalco?

El delegado del CEN del PRI, Maximiliano Cortázar, coordina todo desde el DF con música de fondo de Timbiriche.

Gustavo Madero, líder nacional blanquiazul, estuvo en Puebla para respaldar a su candidato a la alcaldía poblana, pero nada en el interior del estado.

¿Sabrá que además de la capital y Teziutlán donde tiene intereses existen otros municipios y distritos?

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10256&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

¿Villano político, o estrategia electoral?

Uno de los personajes que mayor protagonismo mediático ha tenido en el inicio de este proceso electoral es el delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña.

Sus declaraciones y acusaciones sobre diversos temas lo han convertido en referencia obligatoria en columnas y espacios en medios de comunicación.

Su desempeño lo ha convertido en el villano favorito de los adversarios políticos del tricolor, quienes gastan enormes cantidades de tiempo y saliva en refutarlo, atacarlo y evidenciarlo como un vulgar provocador electoral.

Y tienen razón: seguramente es todo esto y mucho más.

Sin embargo, pierden de vista el hecho de que Moreno Peña se limita a seguir al pie de la letra una estrategia diseñada en la oficina de César Camacho, líder nacional de su partido y que ha sido cuidadosamente estudiada por los "asesores" electorales del CEN.

En su opinión, se trata de una serie de acciones que maximizarán la rentabilidad electoral de sus candidatos, en un estado en donde no solo son oposición, sino que enfrentan a un gobernador experto en ganar elecciones. Descomponer el escenario electoral, acusar la intromisión de Moreno Valle en el proceso, dudar de la limpieza e independencia de quienes tienen la responsabilidad de organizar la elección, son apenas una probadita de lo que veremos el resto de la campaña.

Cuestionar todo, criticar todo, provocar a todos.

Y ¿sabe qué?

La estrategia ha funcionado al pie de la letra.

Independientemente de que si el PRI gana o pierde las posiciones más importantes que estarán en juego el 7 de julio, Moreno Peña ha metido a sus adversarios al terreno en el que mejor se desenvuelve.

Ha convertido a sus enemigos en reactivos, va un paso adelante y los demás bailan al ritmo que este personaje les ha marcado.

Sí, la agenda mediática en el tema político la ha impuesto el tan criticado delegado y sus críticos no han entendido que con sus ataques están siendo utilizados como tontos útiles en una estrategia que está pensada y diseñada para generar este tipo de reacciones.

Ni hablar.

En lugar de hacerle vacío, se han convertido en sus cajas de resonancia y como consecuencia en sus mejores publicistas.

A Moreno Peña se le acusa de haber generado división y fractura en el PRI poblano.

Tal vez, pero se trata sin duda de una consecuencia de antemano presupuestada.

Con un tricolor lleno de "liderazgos" traicioneros, en su mayoría sometidos y vendidos a los intereses políticos del gobernador, la supuesta división del partido ha servido en los hechos como una urgente purga que pudiera ser benéfica para ellos.

Independientemente del resultado de la elección.

Es claro que el PRI se juega mucho en este proceso electoral y que ensaya una estrategia política diferente que se acomode a su nuevo papel de partido de oposición.

En esa lógica, la designación de un personaje con el perfil de Moreno Peña está fríamente calculada.

Si el partido sufre una nueva debacle electoral, Peña Nieto tendrá que llamara a cuentas a César Camacho e Ivonne Ortega, los auténticos jefes del PRI en Puebla.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10251&Itemid=71

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Encuestas, guerra idiota

Como cada proceso electoral los partidos y candidatos implementan toda una serie de estrategias propagandísticas y de posicionamiento para ganarse el favor del voto de la mayoría ciudadana. Sería absurdo que no lo hicieran.

Pero en esta verdad de Perogrullo –lo he dicho hasta la saciedad durante los últimos diez o doce años- también pretenden incluir a los estudios de medición de la opinión pública. A las **encuestas** pre-electorales, pues.

Vamos, con la falsa creencia (ya he escrito sobre esto en columnas pasadas) de que difundiendo encuestas en las que algún candidato "va ganando" esto influirá en la decisión final de voto del ciudadano –votando a favor del puntero-, se dedican a difundir todo tipo de encuestas y sondeos de preferencia partidista y de posicionamiento de los candidatos.

Y como siempre, hay de todo. Desde encuestas realizadas por empresas serias, con muchos años de existencia y trabajo conocido, hasta verdaderas vaciladas que obviamente nadie cree o puede dar por reales.

Pero sobre lo anterior, sigo sosteniendo que la última palabra la tiene el ciudadano que se preocupa por observar esas mediciones (una minoría, como también he escrito) y cree o no en sus resultados. Ocurre lo mismo que con los debates: Cada quien ve ganador al que era su favorito de por sí y le mira mil errores al adversario y después lo repite en su círculo de amigos y familiares y todos le dan la razón...

Con las encuestas ocurre algo similar: Cada quien aprueba aquellas donde su candidato "va ganando" y descalifica, critica y niega aquellas en las que su candidato "va perdiendo". Es normal. Raro sería que ocurriera lo contrario. Y hasta absurdo.

Pero lo que sí hay que aclarar es que si dos o más encuestas dan resultados distintos y fueron realizadas por empresas establecidas (prestigiadas o no) pues entonces hay que atender a la metodología usada. Por ejemplo, si fue levantada por teléfono o en campo, entre otros factores. Supongamos que el muestreo fue bien diseñado y que los **cuestionarios** no tenían preguntas con algún sesgo evidente.

Hace unos días participamos como ponentes en un Seminario Internacional de Campañas Electorales. Y pude platicar y convivir un buen rato con encuestadores de varios países de Europa y América Latina, además del estimado amigo Roy Campos, el encuestador más famoso de México (y en otros eventos he conversado sobre el mismo tema con colegas de U.S.A., Hungría, Polonia, Austria, Portugal y un buen número de países). Y la conclusión siempre es la misma (no lo digo yo, lo decimos todos los encuestadores del planeta):

Para medir preferencia electoral en cualquier lugar, el levantamiento se tiene que hacer en campo, cara a cara y en puntos de muestreo que abarquen representativamente a las secciones electorales del área geográfica determinada (municipal, distrital, estatal o nacional). Y se tienen que hacer así porque el universo está compuesto por todos los ciudadanos mayores de edad que tienen posibilidad de votar.

En México (todo el país) hoy existen unos doce millones de líneas telefónicas residenciales. Mientras que ya hay más de 80 millones de celulares activos (quizás 90). Es decir, ya hay demasiados hogares que NO cuentan con línea telefónica, por lo que si levantamos una encuesta mediante esa metodología quedan fuera de la muestra una gran mayoría de ciudadanos. Probablemente esté bien hecha su muestra (de números telefónicos existentes, insisto), pero NO abarca a todo el universo de ciudadanos. Así de simple. No es difícil de entender.

Y reitero, no quiere decir que la encuesta telefónica esté mal hecha... simplemente que no es una metodología adecuada para medir preferencia electoral, donde TODOS los ciudadanos deben tener la misma probabilidad de ser elegidos para ser encuestados.

Esto es un conocimiento de jardín de niños entre todo el gremio de profesionales de la demoscopia. Incluso, probablemente hasta puedan coincidir los resultados de una encuesta telefónica con una encuesta en campo-cara a cara-domiciliaria. Pero fue porque la tendencia partidista quizás es muy clara.

Pero en un proceso donde la competencia entre los candidatos tiende a cerrarse o es muy competida, las encuestas telefónicas suelen ser ingratas. Y además, en México, por la misma razón que ya expliqué (ya muchos hogares no tienen línea residencial), las encuesta telefónicas casi siempre tienen un sesgo a favor del

PAN, pues son los hogares de clase media y media-alta lo que tienen teléfono en casa y esos niveles son mayoritariamente simpatizantes de ese partido.

¿Me explico?

Entonces, resumiendo:

Qué bueno que se estén haciendo muchas encuestas de preferencia pre-electoral en este proceso poblano. Cada quién sabrá a cuáles creerle, con el natural sesgo que tenemos de ver favorecido a nuestro candidato. Pero también tengamos presente la metodología de levantamiento, para que no haya tampoco errores o manipulaciones dolosas para ver a un candidato "arriba" de otro.

Y aún con todo, repito también hasta el cansancio: cada quién es libre de creer o confiar en la (s) encuesta (s) que quiera.

Eso sí: En el BEAP nos interesa que aquel que nos encarga algún trabajo (partido, candidato, institución o medio de comunicación... a todos les hemos hecho encuestas ahora y alguna vez) sea el que al final corrobore si fuimos acertados o no.

Y casualmente esos mismos que nos han encargado trabajos (en Puebla y otros 20 Estados de la República durante los últimos 14 años)... nos siguen pidiendo encuestas una y otra vez. ¿Qué raro... o qué brutos no?

Me sobran los testimonios.

Por lo demás... que alguien despotriquee de nuestros trabajos, es lo que nos hace más conocidos.

La guerra es entre los candidatos, no entre las encuestas. Esa es una guerra idiota

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10255&Itemid=72

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Ardelio Vargas: ¿con Dios o con el Diablo?

¿Qué papel jugará Ardelio Vargas Fosado en las elecciones poblanas?

¿Usará sus contactos en el Cisen para operar a favor de los candidatos de la Coalición "5 de Mayo o de Puebla Unida"?

¿Con quién estarán sus lealtades: con Enrique Peña Nieto o con Rafael Moreno Valle?

Estas dudas que matan nadan en el mar de las contradicciones.

Y es que hay voces que aseguran que Ardelio está operando para Enrique Agüera Ibáñez, sí, aunque también hay quienes juran que lo está haciendo para Tony Gali Fayad.

Algo es real: Ardelio no es de los que se guardan en épocas electorales.

Ardelio y la Sierra. En virtud de que Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo consideran "traidor" a Ardelio Vargas Fosado, las posiciones de la Coalición "5 de Mayo" en el Distrito 26, con cabecera en Xicotepec de Juárez, recayeron en todos, menos en los adictos al comisionado del Instituto Nacional de Migración.

Dos marinistas, por ejemplo, se llevaron las candidaturas centrales: Esteban Fosado y Carlos Barragán.

El primero va por la alcaldía de Xicotepec, en tanto que el segundo irá por segunda ocasión por la diputación local.

En plena campaña de 2010, mitad en serio, mitad en broma, Javier López Zavala le decía a Barragán que él era uno de los beneficiarios del Ramo 33, pues había construido su hotel con los programas destinados a combatir la marginación.

Barragán negaba, en medio de sonoras carcajadas, la versión.

"Nada para Ardelio porque es un traidor nato. Traicionó al partido al apoyar a Moreno Valle", dicen que dijo el delegado especial del CEN del PRI en Puebla cuando decidió que los candidatos fueran Fosado y Barragán.

Y aunque un sobrino de Ardelio se inconformó, terminó por ser arrasado por Moreno Peña y los marinistas de la región.

Como suplente de Carlos Barragán va un personaje singular: Gustavo Gómez, alcalde con licencia de Francisco Z. Mena, quien goza de muy mala fama y no es bien visto en ese municipio.

Hace poco, Gómez adquirió un helicóptero, mismo que ya puso a disposición del delegado especial y el presidente estatal del PRI.

Al decir de las fuentes consultadas, ligadas por cierto al priismo local, las cosas andan tan mal que no serían descabellados los eventuales triunfos de Juan Carlos Valderrábano y José Esquitín Lastiri, candidatos a presidente municipal y diputado local por "Puebla Unida".

Y es que la fuerza del desairado Ardelio Vargas sigue pesando en la región.

En Huauchinango las cosas también están de cabeza para el candidato a diputado local de la "5 de Mayo", Carlos Villalbazo Giorgana, quien simplemente no levanta el vuelo.

"Carlitos" o "Charlie", como le dicen en la región, no ha logrado crecer por más intentos que hace.

Y pese a tener enfrente a un muy cuestionado Carlos Martínez Amador, "Carlitos" no enciende ni a sus simpatizantes.

Quien sí va viento en popa gracias a su impresionante estructura es Rogelio López Angulo, de la "5 de Mayo". Rogelio ya fue alcalde y conoce los resortes de la región, además de ser cuñado de la muy querida Enoé González Cabrera, que opera actualmente a favor de Tony Gali.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5361>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Miguel Angel Ceballos: caballito de Troya

Ya podrá sentirse tranquilo Fernando Morales Martínez, el ex presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) con el arranque de actividades proselitistas de Miguel Angel Ceballos, el candidato del Partido del Trabajo a edil por la capital del estado de Puebla.

La candidatura de quien en la clase política local suele llamársele "profe" Ceballos por un partido político como PT liderado por Alberto Anaya obedece a una conducta lineal, pública y vergonzante. Un parásito del sistema partidocrático y agencia de colocaciones.

Cargos de dirección y candidaturas suelen ser ofrecidas a quien puede pagarlas con dinero o con posiciones administrativas y políticas.

Es en esa lógica ilegítima que se inscribe la aparición de un priista en la planilla que el Instituto Electoral del Estado aprobó: el pacto inconfesable entre Morales Martínez y el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle.

De febrero a noviembre Fernando Morales Martínez duró apenas diez meses en el cargo de delegado presidente de un PRI. Su nombre como militante tal vez sea el último de una dinastía que en el pasado y aún ahora, abrevó y obtuvo poder, prestigio y posiciones.

Melquiades, su padre tiene una larga militancia priista hasta ser gobernador y senador de la República. Su tío Jesús es diputado local y ocupado una curul federal tantas veces como los dedos de una mano, lo que significa haber estado en la Cámara Baja por lo menos durante 15 años.

Fue sucesor del ahora subsecretario federal de Desarrollo Social, Juan Carlos Lastiri Quiroz en un PRI que había perdido todo en 2010. El funcionario federal había hecho un intento de ser oposición a un régimen para quien la réplica es inadmisibles. Y sufrió las consecuencias: fue zarandeado sin pudor en medios afines al gobierno.

Llegó entonces Morales Martínez en febrero de 2012 y desde entonces se convirtió en un dirigente opositor suficientemente cómodo, ausente y omiso. Sin el más mínimo asomo de pudor fue comparsa del régimen político antagónico al principio de la democracia social que tanto pregonan en la sede partidista.

Y ese es el perfil que ahora patrocina al candidato del Partido del Trabajo a la presidencia municipal de la capital de Puebla, Miguel Angel Ceballos, un operador del sistema priista que comenzó su carrera a golpes, disputando espacios de poder y cotos de control político en mercados y barrios populosos de la ciudad que ahora busca gobernar.

Con una presencia fantasmal, sin un discurso suficientemente articulado Ceballos es el caballito de Troya. Hará el trabajo sucio al abanderado que porta en su camiseta de campaña "Juego limpio".

Si no fuera porque la dimensión del propósito es descomunal y adquiere una seriedad, la candidatura del "profe" por el PT bien podría ser capítulo de la serie producida en la década de los '90 por Steven Spielberg y Warner Bros: Pinky y Cerebro.

<http://periodico digital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

¿Y el combate a la corrupción?

Una asignatura pendiente, que la partidocracia del **Pacto por México** ha marginado o relegado a un segundo o tercer plano, **es el prometido** —desde hace muchos sexenios— **combate a la corrupción**.

Antes de que Enrique Peña Nieto rindiera protesta como presidente de la República **se filtró a la prensa que su gobierno desaparecería la inútil y fallida Secretaría de la Función Pública** (antes Contraloría) **para sustituirla por una Comisión o Fiscalía Nacional Anticorrupción**, dotada de amplias facultades para procesar y castigar a los funcionarios y particulares que se enriquecieron ilícitamente con recursos públicos.

También **se dijo que su gobierno enviaría al Congreso de la Unión algunas iniciativas de ley o de**

reforma para hacer pública la cosa pública y para convertir al **Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI)** en un órgano ciudadano garante de la transparencia y la rendición de cuentas, no sólo del Ejecutivo y los poderes Legislativo y Judicial, sino de los gobernadores y los presidentes municipales.

Algunas de estas acciones y reformas legales incluso quedaron plasmadas en el Acuerdo Político Nacional suscrito por el presidente **Peña Nieto** y los dirigentes nacionales del **PAN, PRI y PRD**, al día siguiente de la toma de posesión de aquél.

Ahí, **los firmantes del Pacto por México** estuvieron de acuerdo en impulsar una **reforma constitucional** para convertir al IFAI en un órgano constitucional autónomo, con facultades ante todos los poderes públicos federales (Compromiso 83), así como a **establecer una Comisión Nacional Anticorrupción y un Consejo Nacional para la Ética Pública** para prevenir, investigar y sancionar actos de corrupción (Compromisos 85 y 86).

De estas promesas se habla cada vez menos. Peña Nieto y los dirigentes del PAN, PRI y PRD **han priorizado otros temas**, algunos incluso estúpidos como el llamado **adéndum al Pacto por México**, mediante el que sus firmantes se comprometen —aunque usted no lo crea— **“a sobreponer el interés del país y el de los mexicanos a cualquier interés partidario o individual”, “a cumplir con la palabra empeñada”, “a profundizar la transparencia”, y “a actuar bajo estricto apego a la Constitución y las leyes que de ella emanan”.**

Es absurdo que los firmantes de este parche al Pacto, agregado tras el escándalo surgido en Veracruz por el uso partidista y electorero de los programas sociales de la Sedesol, **acuerden cosas como garantizar sanciones a quienes hayan cometido o cometan delitos electorales**, y se hagan de la vista gorda y mantengan un silencio cómplice frente a otros asuntos de mayor envergadura.

Tales casos serían el ofensivo enriquecimiento de los hijos de Carlos Romero Deschamps; los lujos y **excesos del ex gobernador Humberto Moreira**, que dejó vacías y endeudadas las arcas de Coahuila; **los negocios de los dirigentes del Partido del Trabajo** con los Centro de Atención y Desarrollo Infantil (Cadis); **el influyentismo de la hija del titular de la Profeco, Andrea Benítez**, mejor conocida como Lady Profeco; **los excesos y abusos en que incurrieron**, durante el ejercicio de sus funciones, el ex secretario de Seguridad, **Genaro García Luna**, y la ex procuradora **Marisela Morales**.

Además, **la corrupción de los ex gobernadores de Chiapas, Juan Sabines, y de Tabasco, Andrés Granier**; los excesos en que incurrieron los ex mandatarios de Morelos, **Marco Antonio Adame**, y de Jalisco, **Emilio González**; los negocios y corruptelas de otros dirigentes sindicales como **Juan Díaz de la Torre**, a quien el gobierno peñista pareciera haber perdonado tras colaborar en el golpe a **Elba Esther Gordillo**.

Y para citar algo mucho más reciente, **el supuesto fraude en que habría incurrido el ex director jurídico de Pemex y ex dirigente nacional del PAN, César Nava Vázquez**, en contra de la paraestatal durante las obras de reconfiguración de la Refinería de Cadereyta.

Las buenas intenciones de Peña Nieto de emprender una cruzada nacional contra la corrupción **no deben quedarse en el discurso o en el papel**, sino llevarse a la práctica. Y **para ello no creo necesario que deban crearse más organismos o nuevas leyes en la materia**. Lo que hace falta es voluntad política y acciones de fondo —y no cosméticas, como el golpe asestado a **Elba Esther Gordillo**.

La clase política que ha malgovernado al país —de hecho o de derecho— **también tiene que pagar factura y asumir las consecuencias de sus excesos y latrocinios**, y eso no puede quedar fuera del **Pacto por México** o terminar en un combate selectivo y discrecional, dirigido sólo a aquellos enemigos de los firmantes del **Acuerdo Político Nacional**, suscrito el pasado 2 de diciembre en el Castillo de Chapultepec.

Ley 21 (de Las 48 Leyes del Poder de Roberto Greene)

FINJA CANDIDEZ PARA ATRAPAR A LOS CÁNDIDOS; MUÉSTRASE MÁS TONTO QUE SU VÍCTIMA

“A nadie le gusta sentirse más estúpido que los demás. Por lo tanto, el truco consiste en hacer sentir sagaces e inteligentes a sus víctimas y, sobre todo, más sagaces e inteligentes que usted: Una vez que las haya convencido de esto, nunca sospecharán que usted tiene motivaciones ocultas contra ellos”.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(De Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

Ineptos los candidatos del gober

De hecho, qué pueden aportar los candidatos del gobernador a diputados locales. Patricia Leal Islas, Jorge Aguilar Chedraui, Miguel Huepa, Pablo Rodríguez Regordosa, Susana Riestra Piña y otros cuantos. De qué le sirve a Puebla, al Congreso del Estado, a la política local o la democracia que un grupo de ineficientes empleados del gobernador se conviertan en legisladores.

Más aun, si revisamos los resultados de sus diferentes gestiones, vamos a encontrar que quedaron a deber.

Patricia Leal hoy candidata a diputada en la ciudad de Puebla ¿qué aportó en su gestión como Contralora del Estado y más aun, como suplente del Senador perdedor Javier Lozano Alarcón?

De qué podemos acordarnos de Leal en su paso por la Contraloría estatal, que no sea opacidad, sesgo en las investigaciones, trabas, ineficiencia y protección a funcionarios, además de ridículos resultados en la persecución de los "marinistas".

¿Y de Jorge Aguilar Chedraui? Como secretario de Salud qué pudo haber hecho para mejorar el sistema y los servicios, que siguen como lo que son: pésimos, deplorables, vergonzosos servicios de salud pública prestados por el Estado. Aguilar debería estar bajo juicio político por ineficiente.

Susana Riestra Piña. Por si usted no lo sabe, es una candidata más del gobernador a diputada ¿Por cuál distrito? Ni sé. De hecho ¿de qué se le puede criticar? ¿De su paso por la SEP donde quién sabe qué carajos hizo? ¿De ser una recomendada del gobernador para cobrar como burócrata? Vaya, ni perder el tiempo con esta muchacha.

¿Y Pablo Rodríguez? Es viejo conocido en la política aldeana. Presume que gracias a él Audi se instala en Puebla. Entonces ¿para qué está el gobernador? Puebla sabe que son empleados de "primera", con resultados de quinta.

El Verdugo

Sé Puebla. Sé honesto. La verdad es una buena campaña de publicidad. Promociona al Partido Movimiento Ciudadano. Llama a la honestidad (Ja ja ja). El Verdugo dice: nada más que el presidente de ese partido José Juan Espinoza fue exhibido y denunciado por intento de soborno en Cholula. O sea por corrupto. Sé honesto, niño naranja.

Gracias

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/ineptos-los-candidatos-del-gober?category_id=62

(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón)

La intolerancia de Tony Gali

Los antiguos decían, en base al refranero, que donde menos se espera, salta la liebre.

Así le sucedió a don Antonio Gali Fayad, alias Tony Gali, en su lucha electoral en pos de la presidencia municipal de Puebla, al visitar prácticamente a escondidas la Universidad de las Américas, donde según él estudió de joven.

Independientemente de lo censurable del hecho (los gritos de no te queremos y los huevazos), no tuvo capacidad de respuesta. Mostró su faceta intolerante, aprendida seguramente de su mentor, un tal Rafael Moreno Valle Rosas.

Sucedieron algunas cosas raras. Primero, no se invitó a los medios que lo acompañan de manera habitual. Sin duda el temor a lo desconocido y al escándalo que siempre causan los estudiantes.

Le pueden preguntar su opinión al respecto al Presidente Enrique Peña Nieto, cuando visitó la Universidad Iberoamericana en su campaña política, donde surgió el movimiento YoSoy132.

Segundo, sin entrenamiento para tener capacidad de respuesta ante una eventualidad estudiantil --en su cuarto de guerra solamente le dijeron: no lles a los medios, es un salón chico, no hay problema, hay gente nuestra-- mostró su faceta de intolerante y su modo de reaccionar a gritos.

Decíamos en otra entrega que Tony nunca había participado en política activa. Solo disfrutó del poder y el dinero desde cómodas oficinas administrativas.

Ahora ya sabe a lo que se enfrenta. ¡Dios nos agarre confesados a los ciudadanos! --dirían los antiguos, si llega a ganar la elección.

EL ARZOBISPO EN LOS PORTALES

Sorpresa causó la presencia del arzobispo de Puebla, monseñor Víctor Sánchez Espinosa en una alegre mesa de café acompañado de periodistas en los portales del zócalo de Puebla, el pasado viernes.

Se habló como siempre, con confianza y discreción de todos los temas, políticos y religiosos. La reunión fue para celebrar su cumpleaños número 63, que festeja el 21 de mayo.

Estuvieron las periodistas estuvieron María de los Ángeles García Solís, Leticia Montagner, Juanita Ramírez de Armas, Jesús Armas González, Gabriel Sánchez Andraca, Javier Rodríguez, Mauro González Rivera, Alfonso Yáñez Delgado, Ariel Martínez Ramos, Alberto Espinosa Suárez, Luis Alberto González, Jesús Cruz, Gilberto Cruz Flores, Gustavo Castell Sosa y quien esto escribe.

Acompañó al arzobispo José Luis Cesatti.

EL LIBRO "EL 68 VISTO A LOS 68"

Fue presentado en Puebla el libro "El 68 visto a los 68", escrito por Sócrates Amado Campos Lemus y José García Sánchez. Es la cuarta ocasión en la que ambos escritores se reúnen para realizar proyecto editorial, con Hidalguenses Ilustres (2005), Chiapas, esperanza y paz (2006) y ¡Que hablen los presos! (2010).

En este texto no se evocan las hazañas de los estudiantes sacrificados en la Plaza de las Tres Culturas de Tlatelolco; se parte de ese acontecimiento para analizar los diferentes problemas del México actual.

Así, desfilan por sus más de 500 páginas personajes de la política, la iniciativa privada, la banca, delincuencia organizada y el clero, se mencionan las movilizaciones populares anteriores a 1968 y termina con una reflexión de las últimas manifestaciones del Grupo Yo soy 132. Se aborda la guerra sucia, la represión, los excesos del poder y los poderosos y de la languidez creciente del ejercicio de la política en nuestro país.

Sócrates toma como plataforma de despegue llegar a los 68 años para dar un repaso a la vida pública propia y a la de sus análisis a través de los diferentes medios en los que colabora.

El libro se presentó en La Casa del Escritor de Puebla, en la 5 Oriente, el lunes pasado con una nutrida asistencia.

INJUSTICIA PARA LOS OBREROS

Hace tres semanas, 200 obreros de la maquiladora "Confecciones Rahel", ubicada en Altepexi, Puebla, fueron despedidos.

El problema es grave, porque el empresario Nissim Tourkya no les quiso pagar la liquidación que les corresponde según la ley vigente.

Lo anterior, es el último eslabón de una cadena de atropellos que los trabajadores debieron sufrir: no gozaban de vacaciones ni prestaciones, sus jornadas se alargaban hasta las 16 horas diarias sin derecho a pago por horas extra, también trabajaban niños (uno de ocho años) por un sueldo de 250 pesos a la semana.

Luego de varias presiones, entre ellas una manifestación en la ciudad de Puebla hace unos días, el empresario se dignó a ofrecer 200 mil pesos para todos, lo que quiere decir que por 10 años de trabajo les tocarían mil pesos como liquidación.

Según los abogados de los despedidos, la suma de las liquidaciones pasa los 2 millones de pesos. En este contexto, resulta preocupante la actitud del presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, quien ha declarado que "ellos (los obreros) van al 100 por ciento, 90 días y todas las prestaciones; lo que hacemos (nosotros, la JLCA) es negociar a 45 días y proporcional". Es decir, buscan que los obreros renuncien al 50 por ciento de su derecho.

Los obreros exigen su justa liquidación, porque, dicen, "no estamos pidiendo lujos ni tratos preferenciales, sino la justiciera aplicación de la ley y la ley dice que se nos debe pagar".

Es obligación del gobierno estatal resolver en base a la ley este asunto de los trabajadores.

Y eso que se aprobó y está en vigor la llamada Reforma Laboral.

DE TODO UN POCO

CON LA presencia de invitados especiales y los dirigentes de los estados de Tlaxcala, Distrito Federal y Puebla, además de los líderes municipales poblanos, el dirigente nacional de la agrupación política nacional Factor Ciudadano, Julio Leopoldo de Lara Valera, se inauguraron las oficinas en Puebla, ubicadas en Calzada Ignacio Zaragoza, edificio 654 planta baja, esquina con calle Tintoreto, fraccionamiento Renacimiento.

CLAUDIA Hernández, candidata a diputada por el distrito 10, de la Coalición 5 de Mayo PRI-PVEM, anunció que realizará una campaña de total cercanía con las personas y viviendo todos los días la realidad de los habitantes de esta zona de la capital pobлана. Recorrió las juntas auxiliares San Sebastián de Aparicio, Santa María Xonacatepec, La Resurrección, San Miguel Canoa y San Pablo Xochimehuacán.

En fin, como dice la copla española:

Busco firmeza en algún puerto,
para cerrar mi corazón abierto,
hoy, de nuevo al despertar,
me tengo que olvidar
que lo de ayer, se fue...

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-intolerancia-de-tony-gali?category_id=62

(Por Soleares/Jesús Manuel Hernández)

No me ayudes compadre

Hay un asunto pendiente en el tema de la agresión al candidato Gali Fayad en las instalaciones de la Universidad de las Américas. ¿Quién fue el cerebro de la acción?

Para Lozano Alarcón, en busca de posicionarse en el electorado angelopolitana por aquello de la sucesión de Moreno Valle, se trata de un asunto dirigido por el mismísimo ex gobernador Mario Marín.

La declaración bien podría considerarse aventurada y provocativa, Lozano sería feliz metiendo en el ruedo a Marín si es que el ex gobernador le entra al juego de la declaracionitis culposa o culpable, según se le vea.

El asunto está en investigar si el joven egresado de la Udla, Luis Tiffaine, quien manifiesta abierta y públicamente su militancia en el PRI y presume en las redes sociales su cercanía con el candidato Agüera y el

diputado Enrique Dóger, actuó sólo o por instrucciones de alguien y si "ese alguien" es dirigente del partido. Y es que hay algún antecedente de confrontación entre familiares de Luis Tiffaine y el entonces Secretario de Infraestructura, Antonio Gali quien aceptó una invitación a comer con miembros del Consejo de Organismos Empresariales (COE) el 5 de Julio de 2011. Los reclamos de que no eran recibidos los presidentes y gestores de constructores fueron el punto de partida de la discusión.

Gali reconoció que si el gobernador se enterara de que recibía a los miembros de la AECO, Asociación de Empresas de la Construcción, o el COE, lo corría al día siguiente. Cabe destacar que ambos organismos fueron muy cercanos a los gobiernos de Marín, Alcalá y participaron en las campañas de López Zavala y Mario Montero.

Al día siguiente apareció en una crónica periodística todo lo charlado y reclamado en la comida efectuada en el salón "Sin Protocolos". Gali montó cólera y las relaciones prácticamente quedaron rotas. Luis Gerardo Inman Peraldi era el presidente del COE, hoy es el candidato suplente de Héctor Sulaiman en el distrito XIV de Puebla capital.

¿Y dónde aparece Luis Tiffaine Álvarez? Pues es el primo de la entonces presidenta de Mujeres Empresarias, Bertha Richards Álvarez, dedicada a la renta de grúas para construcción quien también estuvo en la comida.

¿Será casualidad el reclamo, o una bien planeada maniobra del RI para endosar la factura de la culpabilidad?

Mientras tanto, el caldo gordo lo hace Lozano Alarcón a quien Gali debe darle las gracias de que el tema se haya ido a la prensa nacional o decirle "no me ayudes compadre".

jesusmanuelh@mexico.com

Video en: <http://youtu.be/IOyBTCXoaAo>

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/no-me-ayudes-compadre?category_id=62



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

La batalla por los indecisos

Hasta hoy, las encuestas han dado ventaja a uno y a otro según el origen, el financiamiento y los fines propagandísticos de cada ejercicio.

A veces cuatro puntos, a veces cinco, nunca más de ocho de diferencia.

Pero lo cierto, lo que se reconoce en ambos cuartos de guerra, es que las campañas arrancaron con empate técnico entre Tony Gali y Enrique Agüera.

Y que salvo prueba en contrario, el escenario más probable para el 7 de julio será de alta competencia, donde el ganador lo será con un margen mínimo sobre su oponente.

De ahí la importancia de ese grupo de votantes sin partido, sin militancia, ni preferencia definida, que todavía no toma una decisión sobre lo que hará con su sufragio.

Y que si empieza a simpatizar con alguno de los candidatos, aún tiene dudas, lo cual lo puede llevar a cambiar de "caballo" un día antes o el día mismo de ir a la urna, modificando significativamente lo que hasta hoy han reflejado los sondeos.

Sondeos que además, por si fuera poco, no siempre toman en cuenta lo que se conoce como "la espiral del silencio", esa hipótesis de que el ciudadano entrevistado miente –por temor o por vergüenza- al manifestar su verdadera opinión o preferencia electoral.

Las encuestas han leído que este grupo se encuentra hoy entre 30% y 35% del electorado, con tendencia a la alza.

Es éste, sin duda, el segmento que, ante guerra sucias, acusaciones sin sentido y descalificaciones, más crecerá en las siguientes semanas pero, paradójicamente, el más desatendido hasta ahora por los candidatos de las coaliciones Puebla Unida y 5 de Mayo, quienes parecen más enfocados en estos primeros días de campaña en consolidar el voto duro –o leal- de sus partidos, insuficiente para darles el triunfo.

Los llamados indecisos serán, a la larga, quienes inclinarán la balanza en esta guerra por el poder, y de poder a poder, por la alcaldía de Puebla.

Como explican los reconocidos Jaime Durán Barba y Santiago Nieto en su libro "Mujer, sexualidad, internet y política. Los nuevos electores latinoamericanos", se trata de un grupo de ciudadanos muy particular, que rompe creencias preestablecidas.

Hoy por hoy el indeciso es un elector que ha desmitificado el poder, ha desacralizado los símbolos, al que conceptos como "izquierda" o "derecha" le dicen muy poco, no quiere ser representado ni manipulado, rechaza las dictaduras y los autoritarismos, se siente insatisfecho y frustrado, y eso sí: exige un cambio radical.

"Desde el mundo individualista en el que han socializado y desde la ilusión de que participen, que produce la

política mediática, los nuevos electores no quieren, ni necesitan, que alguien hable por ellos. Pretenden vivir su relación con el poder, o su falta de relación con él, desde su propio horizonte personal, usando los medios de comunicación, principalmente ahora las redes sociales”, dicen Durán y Nieto.

¿Están Gali y Agüera proponiéndole algo a estos electores, que según las proyecciones podrían acabar definiendo al nuevo presidente municipal de Puebla?

La respuesta es no, y es una verdadera pena, que les acarreará consecuencias.

Quizá vaya siendo hora que sus asesores les vayan diciendo: “Son los indecisos, iestúpidos!”, una adaptación muy ad hoc –sin ofender- de aquel célebre eslogan no oficial de la campaña de Bill Clinton en 1992 contra George H. Bush: “¡Es la economía, estúpidos!”.

Quien lo entienda podrá modificar la relación de fuerzas o consolidar su ventaja, pero sobre todo lo más importante: ganar la presidencia municipal.

La de 4 años y 8 meses.

Casi un boleto seguro al premio mayor: Casa Puebla.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/?p=5473

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que si las empresas de la industria gráfica esperaban con las campañas electorales una buena competencia para obtener una rebanada del mercado, casi todo el pastel se quedará en pocas manos porque algunos partidos políticos optaron por el monopolio de la exclusividad.

Resulta que una de las condiciones –entre otras- para ser candidato de la coalición 5 de Mayo de la alianza PRI-PVEM pasó por contratar única y exclusivamente los servicios de la compañía Jaka agencia de publicidad, según la disposición en la oficina principal del CDE del Partido Revolucionario Institucional.

:Que el advenedizo de José Juan Espinosa se ha quedado solo y con sus acuerdos inconfesables porque la estructura de la candidata a la diputación de San Pedro Cholula por la coalición Puebla Unida optó por una ruta distinta, aunque paralela.

El niño naranja debe aplicarse a fondo para convencer al electorado porque si un negativo lo persigue es la desconfianza.

:Que finalmente empieza el proceso de renovación de la dirigencia sindical de la sección 1 del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social y la oposición abre con tambor batiente para abrir la caja de pandora.

Francisco Javier Torres exhibirá hoy tres años de atropellos, fraudes, enriquecimiento ilícito y abuso de poder de los dirigentes impuestos por el Comité Ejecutivo Nacional.

:Que los dirigentes de las secciones 23 y 51 del SNTE, Emilio Salgado Néstor y Jorge Luis Barrera de la Rosa, recibirán la aprobación o rechazo de los maestros por el porcentaje de incremento directo al salario del 3.9 por ciento directo al tabulador salarial y 2 por ciento en prestaciones generales.

Con la maestra Elba Esther Gordillo Morales en prisión, los trabajadores de la educación no han tenido una merma en la entrega de sus múltiples prestaciones económicas y sociales contempladas en el contrato colectivo firmado entre el sindicato y la SEP.

:Que un especialista en temas de contingencia por actividad volcánica y en protección civil observó una serie de deficiencia en la instalación y funcionamiento de los albergues que en varios aspectos no cumplen con la norma internacional que al parecer no conoce ni por asomo Jesús Morales quien cree es suficiente se vean bonitos.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180626>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Un pacto político evitaría la polarización

Cuando se anunció en el gobierno de Moreno Valle replicar en la entidad el Pacto por México, sus promotores y detractores optaron por desecharlo.

Los grupos políticos le apostaron entonces a la confrontación, y conste que optaron en el gobierno por un negociador para hacerse cargo de la política interna, imagínese como estuviera el campo de batalla con Eukid Castañón, por ejemplo.

Alguien interesado, de alguna de las partes, prefirió reventar la réplica el Pacto por Puebla y Pacto de Loreto y Guadalupe, porque finalmente es más rentable la confrontación, es decir, apostarle al todo o nada.

En esta definición, todo indica, se impuso la visión política foránea de la intriga a la postura local de la conciliación y buena lid.

Tarde o temprano ambas partes se darán cuenta de la viabilidad de un acuerdo político mediante la firma de un pacto, de otra manera nadie podrá frenar la estrategia de odio y división de la sociedad poblana.

Negados a dar la pelea en el terreno de la contienda política e ideológica a la altura de las exigencias democráticas, una de las partes, o ambas, prefiere una campaña bananera o del viejo corporativismo como ha ocurrido en Venezuela o Nicaragua.

La ausencia de un pacto político convierte a la sociedad en presa de la perversidad y de las bajezas de la propaganda negra de gente sin escrúpulos que divide y apuesta a la crispación social.

Un estado como Puebla que le apuesta al desarrollo merece una democracia moderna y los electores que no están comprometidos con el voto duro del corporativismo electoral, difícilmente acudirán a las urnas el 7 de julio.

Si los encargados de la estrategia electoral le apuesta a campañas para dividir a familias, amigos, vecinos, compañeros de trabajo, a estudiantes o socios de empresas, el costo social y político de la polarización será muy alto.

Un pacto político nos evitaría un desgaste social, pero todo indica que nadie está interesado porque se han trezado tempranamente a una contienda de "vida o muerte", no para vencer sino para eliminar al contrario, y esa acción conduce al totalitarismo y a la intolerancia.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180620>

RETO diario

(Contrastes/Carlos Gómez)

El amparo de "El Mostro"

Ahora que el gobierno del estado de Puebla promovió una demanda penal contra Álvaro Alatraste Hidalgo, mejor conocido como "El Mostro", tomará especial relevancia el juicio de amparo 632 / 2006 iniciado por el ex alcalde de Tehuacán contra el Congreso local.

Ese juicio de amparo puede ser una prueba más al expediente armado en la Secretaría de la Contraloría, porque evidencia que Álvaro Alatraste recurrió al Poder Judicial de la Federación para tratar de dejar sin efecto la inhabilitación que pesa en su contra.

Es decir, el juicio de amparo demostrará que el ex presidente municipal siempre estuvo consciente de su inhabilitación y pese a lo anterior intentó postularse como candidato a la presidencia municipal de Tehuacán y - como ayer lo reveló el periodista, Arturo Luna- tuvo que falsificar documentos para competir por el puesto de elección popular.

Algunos datos que serán fundamentales para incorporar el juicio de amparo de Álvaro Alatraste en su contra, son los siguientes:

El juicio de amparo fue interpuesto contra "el decreto de fecha 15/03/2006 emitido por la responsable (Congreso) dentro del recurso de revocación RC36/2005 que modifica parcialmente el decreto del 16/06/2005 aprobado por la responsable, con relación al expediente administrativo de determinación de responsabilidades". Además, con el amparo se trató de combatir la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado de Puebla, en sus artículos 58, 59 y 60, que hablan sobre las sanciones.

Otros datos que no deben quedar desapercibidos son que el juicio de amparo 632/2006 del Juzgado Sexto de Distrito se promovió el 27 de abril de 2006 y se declaró en contra de Álvaro Alatraste el 17 de abril de 2007.

Sin embargo, el propio Álvaro Alatraste reactivó el juicio de amparo el 26 de marzo de 2013 y aunque fue citado a comparecer en los juzgados federales el 24 de abril pasado, no acudió.

Actualmente, sigue en proceso el amparo y seguramente será un arma más del gobierno contra el priista.

** ** **

Reporteros de la fuente deportiva fueron testigos de la pésima actuación del equipo médico que acompaña al gobernador, Rafael Moreno Valle, en sus giras y eventos.

Ayer después de una rueda de prensa en el Hotel Presidente Intercontinental a un particular le dio un infarto en el área de estacionamiento y pese a que estaban ahí los paramédicos y la ambulancia que acompaña al gobernador, no lo atendieron.

Los trabajadores de los medios de comunicación relatan que personal del hotel intervino y pasaron más de quince minutos para que llegara otra ambulancia y atendiera a la persona infartada.

Ojalá y el gobernador investigue los hechos y castigue a los responsables de tal omisión, porque las ambulancias y los paramédicos también deben atender a los ciudadanos en una emergencia y no deben ser exclusivos del mandatario.

** ** **

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2491&-Contrastes-EI-%20Ip%20uo-ey-%93EI->

MosEuo%94

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Empieza a privar desesperación en el gobierno por los yerros de Puebla Unida

Al cumplirse la primera semana de campañas y cuando faltan 52 días para las votaciones se empieza a percibir un fuerte ánimo de desesperación en el entorno del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, ya que si hoy fueran los comicios el PRI ganaría la capital y 15 de los 26 distritos del estado, junto con la mayoría de los municipios que son cabeceras distritales. A ello obedece a que cada vez se cuiden menos las formas para disimular la intervención del Poder Ejecutivo en la campaña de la coalición Puebla Unida.

El mejor signo de desesperación que se empieza a observar en Casa Puebla es la incorporación del senador Javier Lozano Alarcón como vocero de la campaña de Puebla Unida, ya que eso es una muestra clara de que no despega la campaña de Antonio Gali Fayad, el candidato de esa expresión política a edil de la capital.

Lozano es un golpeador y no es un estratega político. El senador ha sido llamado para intentar generar conflictos, polémicas y tener capacidad de respuesta a los cuestionamientos del PRI, ante la larga lista de yerros que ha cometido Gali, como fue su reacción intolerante con un alumno de la Universidad de las Américas; sin embargo, no es el mejor remedio para aliviar los males de la campaña de Puebla Unida.

Javier Lozano se ha convertido en un ave de mal agüero, puesto que en todos los proyectos electorales en que ha intervenido tienen como peculiaridad que pierde el partido que apoya. Esa situación se vio cuando fue parte del equipo de gobierno del ex presidente Ernesto Zedillo Ponce de León, cuando participó en la campaña del priista Francisco Labastida Ochoa en el año 2000 y ahora que estuvo presente en los intentos de Josefina Vázquez Mota de ser la primera mujer que encabezara el Poder Ejecutivo federal.

Mandaron de Casa Puebla a Javier Lozano a la campaña de Puebla Unida ante la ausencia de otra figura política relevante en el PAN que pueda enfrentar al PRI. Su incorporación es para que intente golpear la imagen del tricolor, pero no se ve ninguna efectividad, ya que el senador está recurriendo a usar la figura del ex gobernador Mario Marín Torres, el cual ya es un recurso más que desgastado.

Mario Marín, durante el actual proceso electoral, ha realizado un par de apariciones públicas y en nada ha afectado, ni de manera positiva o negativa, los índices de popularidad del PRI. La intención de querer dañar la imagen del tricolor al relacionar a varios candidatos de este partido con el ex gobernador poblano se observa más como la ausencia de recursos efectivos para frenar el avance de los aspirantes priistas.

Esa desesperación que se empieza a percibir en el grupo político del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se está acrecentando por los siguientes factores:

1. Una vez que iniciaron las actividades proselitistas de la mayoría de los candidatos a puesto de elección popular quedó demostrado que los conflictos que enfrentó el PRI, como resultado de la selección de sus abanderados, ni provocaron un deterioro en las estructuras del tricolor y no influyeron en los índices positivos de intención del voto a favor del grueso de los aspirantes del Partido Revolucionario Institucional.

De todas las cabeceras distritales importantes, los únicos municipios que son vistos altamente competitivos y de riesgo para el PRI son Zacatlán, Zacapoaxtla, Atlixco, San Martín Texmelucan y Tehuacán, con las reservas de que si el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación reinstala en esta última plaza como candidato a Álvaro Alarista, difícilmente podrá ser derrotado el tricolor.

Hasta ahora las tendencias favorecen al PRI en Puebla –donde la ventaja del candidato priista Enrique Agüera oscila entre los 7 y 11 puntos, según varias en cada sondeo–, Tepeaca, Ciudad Serdán, Huauchinango, Xicotepec de Juárez, Izúcar de Matamoros, San Pedro Cholula y Teziutlán, los cuales son los municipios que concentran el mayor número de población.

2. El vacío de liderazgos y estrategias políticas que enfrentaba el PRI apenas hace unos meses quedó zanjado por la presencia del delegado del CEN priista, Fernando Moreno Peña, quien tiene el control del partido y es quien está llevando el terreno jurídico la larga lista de excesos cometidos por el mandatario Rafael Moreno Valle, como han sido vincular su imagen a la de los candidatos de Puebla Unida y utilizar el aparato de gobierno para intervenir en la designación de candidatos de todas las fuerzas políticas.

Moreno Peña se ha convertido en un jugador político que enfrenta a los opositores del PRI, que responde a los ataques al partido, que denuncia los abusos del Poder Ejecutivo y de la autoridad electoral, lo cual permite que los candidatos a alcaldes y diputados no se ocupen de esos aspectos negativos y se dediquen a convencer al electorado de votar por el PRI.

Esa actitud de Moreno Peña es una estrategia que ha sido exitosa y que en el caso de Puebla Unida no se ha tenido la capacidad de contar con un liderazgo similar.

3. El escrutinio de la mayoría de los medios de comunicación se ha enfocado en describir los conflictos del PRI, pero poco se ha puesto atención a que no hay la suficiente cohesión en Puebla Unida, donde las estructuras del

PAN y el PRD no se acoplan, no colaboran y no han podido borrar sus diferencias.

Esa misma situación se ve entre el PAN y el PT, así como en el partido Movimiento Ciudadano, con los que hicieron candidaturas comunes.

Eso ha llevado a que en muchos municipios no se aprecie ninguna ventaja de que se tenga una coalición hasta siete fuerzas políticas, si al final no todas aportan estructuras y mejoras a los índices de preferencias electorales.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/empieza-a-privar-desesperacion-en-el-gobierno-por-los-yerros-de-puebla-unida_id_24338.html

(Editorial)

REALIDAD Y LÓGICA DEL RIESGO

Integrantes del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua Puebla (FPDTAP) demandaron al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas frene la construcción del Proyecto Integral Morelos (PIM), que instalará un gasoducto en la zona de lahares del Popocatepetl, o de lo contrario se haga responsable de las posibles muertes que se podrían causar si se consolida este "megaproyecto de muerte", que pone en riesgo la vida de 30 mil personas si hace erupción el volcán.

Los eventos atestiguados desde hace más de 18 años en el comportamiento del coloso y la fase que actualmente acontece son una prueba real de que el sentido común asiste a dicho frente y a la comunidad científica, que ha advertido el despropósito de asentar infraestructura de alto riesgo, como un conductor energético, en la zona de alto riesgo del *Popo*.

El propio Ordenamiento Ecológico y por Riesgo Eruptivo establece como un principio el desaliento de toda expansión urbana o de cualquier asentamiento humano en la zona de riesgo, mientras que los proyectos impulsados por la Comisión Federal de Electricidad, de los cuales se verán beneficiadas empresas españolas, van a contrapelo de esa razón a todas luces lógica.

Si en este momento ha quedado clara la impericia y ausencia de estrategia por parte de las autoridades frente al aumento en la actividad del Popocatepetl, no es difícil imaginar qué sucederá si en eventos futuros de igual o mayor magnitud, que sin duda los habrá, se agregan dos elementos de elevada peligrosidad como lo es una termoeléctrica y un ducto de gas.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/realidad-y-logica-del-riesgo_id_24333.html

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **El nuevo golpe maestro**
- **Ahora le toca al PAN**
- **¿Cómo la van a librar?**

Para que no digan que solo es para un lado, la denuncia que se conoció ayer en contra del ex dirigente del PAN César Nava, sin duda que será un duro golpe para el partido que estuvo en el poder durante 12 años y sobre todo porque fue uno de los cercanos, cercanísimos del ex presidente Felipe Calderón. El golpe lo dio el periódico Reforma al publicar en primera plana los presuntos actos de corrupción cuando fue director jurídico de PEMEX, favoreciendo con contratos al empresario Jaime Camil Garza.

Esta no fue la primera ocasión en la que hablaba del asunto. Desde que Felipe Calderón aún era presidente, a cargo de Ana Lilia Pérez en su libro "CAMISAS AZULES MANOS NEGRAS: EL SAQUEO DE PEMEX DESDE LOS PINOS", donde relataba con lujo de detalle lo que ahora parece está a punto de comprobarse tras la denuncia que ya se presentó ante la Procuraduría General de la República.

Dice el prólogo del libro que "Hablar de Petróleos Mexicanos (Pemex) durante las administraciones panistas es sinónimo de corrupción: presidentes de la República que ordenan la asignación de contratos para beneficio de sus allegados, secretarios de Estado que influyen en las asignaciones para sus empresas familiares y las de los amigos que financian sus campañas políticas, gobernadores que cabildean negocios para trasnacionales, legisladores dueños de pequeños negocios que se transforman en grandes fortunas, directores que reciben sobornos de contratistas. Corrupción e impunidad en Pemex van de la mano."

Cuando Felipe Calderón fue electo presidente de la República, en el 2006, Nava fungió como su secretario particular durante tres años y dejó el cargo para lanzarse como diputado federal en 2009. Ese mismo año, asumió la presidencia del PAN, tras la renuncia de Germán Martínez luego de la estrepitosa derrota en las elecciones federales y desde donde impulsó las coaliciones con el PRD, con las que ganaron los comicios de 2010 en Puebla, Oaxaca y Sinaloa, estados que eran bastiones del PRI.

En el 2010, cuando se publicaba el libro que lo involucraba directamente, César Nava se casó con la cantante Paty Sirvent "Patylu" y se desató otro escándalo por la compra de un departamento de lujo en la zona de Polanco, supuestamente por una tercera parte de su valor comercial. Este es el panorama que hoy tiene ante sí el Partido Acción Nacional, por cierto, en vísperas de las elecciones en 14 entidades del país.

CONFETI...y en Puebla las campañas se ponen candentes...mañana hablamos de eso...y el volcán sigue con actividad intensa, anoche una nueva explosión con material incandescente.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5480

(Juicio/Mauro González Rivera)

CLAVE EL EQUIPO POLÍTICO EN LA CAMPAÑA DE AGÜERA

Antes de que JAIME ALCÁNTARA SILVA, fuera el joven dirigente de la CNC en Puebla, antes de que fuera por primera vez diputado al Congreso del estado, la amistad con el originario de Cuacnopalan, ya existía amistad con el autor de JUICIO, la cual se vio fortalecida durante el gobierno de GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES.

Hoy, que ha caminado la legua y de eso han pasado tantas primaveras, su retorno a Puebla, como coordinador de la campaña de ROBERTO ENRIQUE AGÜERA IBAÑEZ, es muestra elocuente de que sus servicios políticos y sus experiencias en las lides electorales, son absolutamente necesarios para quien aspira a gobernar el municipio capital del estado y por eso jaló de él para que su llegada a puerto sea segura.

Cierto que el PRI-PVEM salió con una clara desventaja, misma que se agudizó porque de pronto surgieron dos cuarteles, con el inconveniente de que ambos estaban llenos de generales y faltaba tropa para llevar a cabo las acciones que en cualquier contienda se requieren. Definitivamente, los bandos no podían circunscribirse, uno a lo académico y el otro a lo político, respectivamente. Política, es político. Resultados son resultados.

La llegada del experimentado priísta vino a poner remedio a la confusión reinante, lo cual ha resultado favorablemente notorio hasta el momento, porque los problemas han amainado y, tanto ALCÁNTARA SILVA como OSCAR AGUILAR GONZÁLEZ, que no son ningunos aprendices del oficio político, han convencido al candidato de que lo que hacen, lo saben hacer.

Cambio de discurso, cambios en la vestimenta, dejar atrás la cara dura, cambiarla por una sonriente y buscarle rápida solución a las fallas en las acciones que se ejecutan, dará mejores resultados en el futuro inmediato, porque la situación no esta para probar suerte al paso del tiempo, porque este esta encima y camina sin detenerse. Ha quedado muy claro que el equipo político es clave en la campaña, sin menosprecio del equipo académico que deberá cumplir con otras encomiendas.

FIRME LA RELACION DE ALGUNOS COLEGAS CON EL ARZOBISPO VICTOR

A cuatro años de su llegada a Puebla como arzobispo de la arquidiócesis de Puebla, monseñor VICTOR SÁNCHEZ ESPINOSA, ha mantenido una firme relación de amistad con un grupo de colegas con los que periódicamente se reúne para charlar no solamente de los asuntos religiosos que le incumben de acuerdo a su alta investidura eclesiástica, sino para abordar problemas de actualidad que involucran incluso a la política en un mundo globalizado en el que todos nos desenvolvemos.

El llegó tras un proceso de auscultación y su arribo a Puebla fue en el mes de abril de 2009, luego de una toma de posesión que congregó a numerosos obispos de la Republica Mexicana, encabezados por el Arzobispo Primado de Mexico, NORBERTO RIVERA CARRERA.

En esta ocasión la reunión-almuerzo tuvo lugar el pasado viernes en el hotel restaurante Royalty del Portal Hidalgo, donde entre otros temas cobró especial relevancia el educativo que, desde luego, el arzobispo SANCHEZ EPINOSA domina de la A a la Z. Abridor del apartado de referencia fue el colega GABRIEL SANCHEZ ANDRACA, encontrando en respuesta a su cuestionamiento que "México esta en una emergencia educativa y que los problemas de violencia, delincuencia en todos los ordenes y de inseguridad publica, se deben a que a que la educación tradicional que se daba en el seno familiar, que tenía su continuidad en las escuelas y también en las iglesias, ya no existe".

Da cuenta el alto prelado de la iglesia católica que "Educación para una Nueva Sociedad", es el proyecto que la Conferencia Episcopal Mexicana envió a la Secretaria de Educación Pública Federal, sin más ánimo que el de coadyuvar a la recuperación de los valores y principios perdidos, pero bajo ninguna circunstancia que se preste a decir que la iglesia pide se le entregue la educación o que solicita se imparta en las escuelas publicas, la religión católica. ¡Nada de eso!

Agregó en su charla sobre este tema especifico que, lo que se busca es una educación humanista, de respeto, de solidaridad y de cultivar como antes los valores humanos que tanta falta hacen, porque vemos hoy como se ha perdido la comunicación entre padres e hijos, ya sea porque los jefes del hogar trabajan para apoyar la economía casera, que naturalmente provoca la falta de convivencia; también por la desintegración familiar, o bien, porque los hijos están viendo la televisión, o enviando y recibiendo mensajes de sus redes de amigos vía celular.

DISTINTOS ESCENARIOS Y PREVISIONES ACORDES AL CENAPRED: SGG

LUIS MALDONADO VENEGAS, titular de la Secretaría General de Gobierno, informa que dentro del Plan Operativo del Popocatepetl existen las previsiones y protocolos debidamente establecidos por el Centro Nacional de Prevención de Desastres (CENAPRED), así como las acciones a implementar por cada una de las dependencias de los niveles federal, estatal y municipal. Manifestó el funcionarios que por instrucciones del titular del ejecutivo, RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, se han tomado previsiones anticipadas a los escenarios planteados y se han emitido las recomendaciones correspondientes, a fin de estar prevenidos en caso de un incremento en las fases de Alerta Volcánica, mismas que se encuentran reguladas por el centro nacional.

Resaltó el jefe de la política interna del gobierno del estado que "es importante mencionar que los escenarios de actividad volcánica y de eventual evacuación están definidos conforme a los datos que maneja el CENAPRED, instancia que previa reunión de comité, establece las fases del Semáforo de Alerta Volcánica, con la información geológica recabada y modelos simulados por computadora.

Las autoridades estatales instalaron dos albergues a utilizarse en caso de evacuación de 11 mil personas, de tres comunidades. Adicionalmente, se cuenta con los refugios temporales, en caso de una evacuación mayor. Para la operatividad de cualquier escenario se tienen consideradas mil 79 unidades de transporte, de ser requeridas. También se tienen disponibles 40 mil catres, 40 mil colchonetas, stocks básicos de medicamentos, 20 ambulancias, comida, kits de higiene personal e higiene del lugar, agua, entre otras provisiones.

El nivel de Alerta Volcánica permanece en Amarillo Fase 3. Existe un monitoreo del volcán Popocatepetl las 24 horas del día y se mantiene permanente atención a los informes emitidos por las autoridades.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5479



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Comunicación, talón de Aquiles de Agüera

Un nuevo problema tiene que resolver el candidato del PRI a la alcaldía, Enrique Agüera Ibáñez, quien ha decidido no invitar a la prensa a sus eventos, para evitar ser criticado o cuestionado durante el proceso de su campaña.

De plano Enrique Agüera es de piel muy delgada y prefiere evitar la presencia de los medios de comunicación que están ávidos de tantas respuestas.

Quizá el principal problema de Agüera, es que durante su rectorado en la BUAP, delegó por completo la atención de los medios a sus operadores y gente de confianza.

El ex rector llegó a sentirse semi Dios y muy pocas ocasiones se sentaba con los trabajadores de los medios, pues creyó que un par de sus amigos (que presumen haber viajado en su yate con él), lo salvarían del linchamiento mediático del que es objeto. Nada más falso.

Muy poco le ayudará la incursión del mercenario "operador de medios" llamado Emilio Trinidad Saldívar, a su equipo de Comunicación y cuya mejor virtud es la indiscreción.

Emilio no solo se quedó con las ganas de colaborar en el gobierno de Rafael Moreno Valle, sino hasta en el de Enrique Peña Nieto.

Este sujeto solo se ha colgado de la fama y el prestigio de su padre, quien merece atención especial y aparte.

Si Agüera cree que Emilio Trinidad le será de utilidad, primero que le ponga un bozal, después que le tape la vista y por último que le amarre las manos para que no hable, vea y cuente todo tipo de fantasías. El amarre en las manos es para que no agarre lo que no es de él \$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$.

A mi parecer, Agüera tiene mejores opciones que el nefasto Emilio Trinidad.

El maestro Jorge David Cortés, es un profesional con sensibilidad y simplemente tiene una formación académica diferente a la de varios paladines de la Comunicación.

También está Damián Hernández Méndez, hombre que teje fino y tiene capacidad para seducir y hacer aliados.

Por eso no entiendo cómo Enrique Agüera ha confiado en gente inexperta e incompetente un tema y área tan especial, difícil y delicado como lo es la relación de su campaña con los medios de comunicación.

Y menos entiendo cómo quiere incorporar a un mercenario sujeto que cuando se embriaga, presume haber visto cómo se drogaba con cocaína el conductor estelar de Televisa, por cierto, contemporáneo de su padre.

Por eso no le deben permitir a Emilio que venga a vender espejitos que solo los compran en pueblos.

Denuncian abusos en el Cenhhc

Un correo enviado a este columnista, da cuenta de las nuevas anomalías que hay en el Cenhhc

Espero que la SEP tome cartas en el asunto para que las mafias de esa escuela no crezcan en este sexenio.

Sr. Fabian por favor que se enteren en Sep por favor en Primaria Matutina del C.E.N.H.CH. hay una maestra que lo ha dicho si alguien le cae mal lo hace pedasitos sea quien sea, alumnos padres de familia y maestros y ahora

se la agarro con mi hija de primaria, no se vale que denigre a alumnos, la maestra si a si se le puede es Leticia Valdéz y no so lo hace eso en el festejo del día del niño se caso con un alumno hagame el favor, que ridicula eso no es etico de una mtra y un alumno a mi se me hace que quiere con el y se mete a molestar la relacion de alumnos y termina con esa relacion y sigue ella. Que la saquen de la escuela o que la pongan a disposición. Tambien a ver cuando se va el Profesor Nacho, su novia Aned Garrido, Martha LUCila y Leticia Avila, son gente nefasta, al igual que Martín Lima a el nadie le dice nada se mete con las alumnas quiere ser el prefecto nolo permitan por favor. es un acosador le enseñó bien el profe Ignacio GUillermo Hernandez CRuz. Ayuda por favooooooooooooo.

Servidos.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Puebla la guerra electoral, disciplina grupal VS imagen personal

Una semana y más de lo mismo, nada nuevo bajo el sol en esta campaña 2013. La pelea por **la alcaldía de Puebla es la cereza del pastel** y pareciera que es lo único que está en disputa.

El Congreso de Puebla es importante para las dos principales alianzas, la **5 de Mayo y Puebla Unida**, pero pareciera que los 216 municipios restantes son el pilón.

Intensa guerra de estructuras, defendiendo feudos, cuotas de poder y la propuesta hacia el elector, la sociedad, los ciudadanos, lo mismo, **lo intangible, la palabrería**, lo que no se cumple porque en gran medida no son variables que correspondan solucionar al municipio.

Mayor empleo, seguridad, **inversión**, mejor nivel de vida, **dignificación**, limpieza, servicios eficientes, fe, **esperanza**, la zanahoria que nunca será alcanzada. Las buenas intenciones de siempre. **O las mentiras** de toda la vida. Vacuas, frívolas. Que legitiman la probabilidad del triunfo.

El excesivo gasto en espectaculares, promocionales, acarreo, abono a las estructuras piramidales, **las luchas internas**, partidarias y de coaliciones, por penetrar los reducidos círculos en los cuales se deciden las estrategias y el reparto de canonjías.

La madre de todas las batallas, la pelea del siglo, **el duelo en la cumbre**, el choque de trenes, tiene quizá ahora, la novedad de la **confrontación verbal** entre **Fernando Moreno Peña y Javier Lozano Alarcón**.

Pareciera ser que para alguien que madruga, otro que no se duerme.

Mayor importancia ahora, y es lo nuevo, se le ha dado a las **redes sociales**. El uso vulgar y corriente que ha servido para el denuesto y el ataque anónimo que todos, todos, saben origen y destino.

Videos que descalifican, ofenden, **viralizados por bots y call centers armados ex profeso**, en los cuales se han invertido cifras millonarias y que poco abonan al proceso y menos a quienes los mandan a confeccionar.

Quizá la otra modalidad, que será tema de otro análisis, sea la **confrontación entre una estructura aceitada**, ordenada, que funciona de acuerdo a órdenes, estrategias y medidas cupulares que bajan con limpieza y son **ejecutadas con disciplina**, la de **Puebla Unida**, que lleva por delante a **Tony Gali** y la otra, **desordenada, sin liderazgos que controlen**, ordenen o sometan a quienes pretenden trabajar por su cuenta; atomizada, pulverizada por intereses internos, **la 5 de Mayo**, que descansa solo sobre **los hombros del prestigio de Enrique Agüera** y que pareciera que quienes se benefician con su nombre pretenden destruirlo.

¿Cuál ganará?

¿La disciplina grupal o la imagen personal?

A esperar.

<http://www.poblnerias.com/2013/05/puebla-la-guerra-electoral-disciplina-grupal-vs-imagen-personal/>